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O juiz José Gilberto Alves, de Santa Fé do Sul, ganhou 
notoriedade ao criticar o presidente Lula em audiência
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Sol com algumas nuvens.
Não chove

Vereadores gastaram mais neste semestre do que nos anos anteriores
A relação de gastos com 

viagens com vereadores for-
necida pela Câmara de Jales 
depois que o jornal A Tribuna 
publicou matéria a respeito, 
mostra que os vereadores já 

gastaram no primeiro semestre 
de 2023 mais do que gastaram 
nos anos de 2021 e de 2022. 
Não há informações oficiais so-
bre o resultado dessas viagens 
para o Município de Jales.

No primeiro ano deste man-
dato (2021), foram gastos ape-
nas R$ 11.156,78 em dez via-
gens realizadas entre fevereiro 
e dezembro. Ainda era período 
pós pandemia e apenas seis 

vereadores viajaram. No ano 
passado, o dispêndio com via-
gens subiu para R$ 13.620,83 
gastos por apenas cinco vere-
adores em 11 viagens. Era ano 
eleitoral e as viagens se concen-

traram apenas entre fevereiro 
e junho. Porém, no primeiro 
semestre deste ano, os gastos 
com viagens já superaram o 
valor gasto nos dois anos ante-
riores, chegando a R$ 13.963,86 

gastos por seis vereadores em 
nove viagens. Num cálculo ex-
ponencial, é possível estimar 
que nesse ritmo, o gasto com 
viagens neste ano seria o dobro 
dos anos anteriores. 

Prefeitura abre licitação para R$ 31 milhões em pavimentação
Está marcada para o dia 

28 de agosto, às 14h30 a 
abertura dos envelopes com 
a documentação das empre-
sas que queiram participar 
de maior licitação da história 
do município. A empresa 
vencedora ficará responsável 
por obras de Execução de 
Infraestrutura Urbana com 
Intervenções de Recapea-
mento Asfáltico, Fresagem 
e Reciclagem de Pavimento 
Asfáltico e Sinalização Viária, 
nos quatro cantos do Mu-
nicípio. O valor total é de R$ 
31 milhões. Parte da verba 
foi obtida através do finan-
ciamento de R$ 15 milhões 
proposto pelo prefeito Luís 
Henrique e aprovado pela 

Câmara recentemente. 
A verba, contudo, não 

será liberada de uma única 
vez, já que se trata de Ata de 
Registro de Preços. A empre-
sa vencedora da licitação 
deverá fornecer os materiais, 
mão de obra, serviços, ferra-
mentas e equipamentos ne-
cessários à execução da obra. 

Serão emitidas ordens de 
serviços parciais e específicas 
com indicação dos trechos 
de vias e os serviços contem-
plados para cada trecho, de 
acordo com as necessidades 
e conveniências da Prefeitu-
ra, de forma que os quantita-
tivos dos serviços e valores 
sejam compatíveis com o 
planejamento necessário. 

Administração inicia construção de 160 rampas de acessibilidade
A Prefeitura de Jales, por 

meio da Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urbana e Se-
gurança Pública com o apoio 
da Secretaria Estadual de De-
senvolvimento Regional, está 
implantando na área central e 
nas imediações das unidades 
de saúde, através do Progra-
ma Calçadas Acessíveis do Go-
verno do Estado, 160 rampas 
de acessibilidade em calçadas 
para pessoas com deficiência 
física ou com mobilidade re-
duzida.                 PÁGINA A5

As rampas estão sendo construídas de acordo com a Norma de Acessibilidade 
9050-2015 da ABNT

1º Congresso de Educação de Jales aborda as Necessidades Específicas da Educação Especial

O prefeito Luís Henrique falou da sua alegria em participar do 1º Congresso de Educação de Jales

Com o tema “Um novo olhar 
para o atual contexto da Edu-
cação”, a Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Educação, realizou nos dias 
24 e 25 de julho, a 1ª edição do 
Congresso de Educação de Jales – 
COEJ no Centro Cultural Dr. Edílio 
Ridolfo (Teatro Municipal) e nas 
dependências do Unijales.
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Paralela à Avenida Lourival de Souza, a Rua Tomás Antonio Gonzaga não tem grandes buracos, mas o asfalto está 
totalmente deteriorado, dificultando o tráfego
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Sempre sou procurado para escrever livro 
sobre a vida de alguém. Os argumentos são 
assim: “A pessoa foi muito boa, merece ser 
lembrada!” ou então é uma proposta narcisis-
ta: “Quero deixar a minha história para meus 
netos e demais descendentes. Eu dito e o 
senhor vai escrevendo...”  

Pela relação de meus livros publicados, 
o leitor já concluiu que nunca aceitei fazer 
tal trabalho. Há escritores especializados em 
biografia, nessa hora pode-se cobrar um bom 
dinheiro pela tarefa. São tão escritores quanto 
os outros, mas não faz o meu gênero. Eu gosto 
mesmo de homenagear amigos com crôni-
cas. Em Araçatuba, há dois biógrafos: Arnon 
Gomes e o Marcelo Teixeira.

Outro dia, em conversa com a professora 
Tânia Sabino Damazo, perguntei: Cadê o 
Edemur Casanova? Seu colega de turma na 
Funepe?” (Penápolis, nos idos de 1969-72.) E 
ela me disse: “Tenho o livro que ele publicou”. 

Com tendência às artes plásticas, Edemur 
acabou fazendo o curso de Desenho. E é um 
excelente artista.  Pá de cá, pá de lá, Tânia 
me emprestou o exemplar de “Pirâmides do 
tempo”. Você, caro leitor, pode encontrá-lo em 
estantevirtual.com.br, foi publicado em 2009, 

336 páginas, editora Pallotti.   
Edemur Casanova fora batizado com 

nome de artista, mas isso só não bastou, ele 
acreditou em todos os livros motivacionais 
dirigidos a quem tem um sonho e se jogou 
literalmente no mundo. 

Depois de formado, 1973, sem fazer ne-
nhum estágio em capital brasileira, foi morar 
em Paris, queria fazer pós-graduação na 
Sorbone. Pulou direto da aldeia à metrópole 
estrangeira sem dominar o  idioma francês. 
Foi de mão abanando, sem lenço e sem docu-
mento, como canta Caetano Veloso. 

E conseguiu seus objetivos. Conforme o 
contado por ele no livro, comeu o que o diabo 
amassou com o rabo, mas foi vitorioso. Atu-
almente é professor titular da Universidade 
Federal de Santa Maria.

Escreveu o livro “Pirâmides do tempo” 
para contar ao mundo a sua façanha, que 
ninguém desafie Edemur Casanova, porque 
ele é um vencedor. 

Depois de realizar o sonho, conheceu 
todas as paragens do planeta. Até as pirâ-
mides do Egito. E contou todas as viagens 
no livro, por isso a apresentadora da obra na 
quarta capa, Ceres Helena Ziegler Bebilaqua, 

chamou-o de relato de viagens, enriquecido 
pelo olhar do artista com sua maneira de ver o 
mundo. “Pirâmides do tempo” é quase um ál-
bum de fotos de belíssimos lugares visitados 
por Edemur, não deixou um museu para trás.

Em 1976, terminado o mestrado, Edemur 
Casanova visitou Penápolis. E ele escreveu 
sobre a sua expectativa da sua chegada a 
Penápolis, que é uma descrição de seu antigo 
perfil: “Mas onde estaria aquele jovem de ca-
belos cumpridos, cheio de colares, calça boca 
de sino, pulseiras? Onde estaria aquele ado-
lescente que tinha deixado o interior de São 
Paulo?” Na mesma página 67, ele responde às 
perguntas com a descrição de como estava o 
seu perfil na visita. Era outro Edemur.     

O penapolense Edemur Casanova se tor-
nou ilustre. Realizou muitas exposições de sua 
arte pelo mundo, inclusive em Paris. A força da 
resiliência aparece em toda a sua narrativa. 
Mais uma estrela de Penápolis que brilha no 
mundo da cultura.      

     *É professor, jornalista e escritor. 
Membro das academias de letras de Ara-
çatuba-SP, Andradina-SP, Penápolis-SP e 
Itaperuna-RJ 

Em um momento em que o divórcio dei-
xou de ser tabu, permanecer casado é uma 
escolha tão importante quanto se separar. 
Então, por que tantas pessoas permanecem 
casadas décadas a fio? Certamente elas acre-
ditam que vale a pena.

Essa expressão “valer a pena” indica que 
nenhum casamento é um paraíso o tempo 
todo. Há muitos estranhamentos e dificulda-
des no cotidiano de um casal, principalmente 
quando há filhos envolvidos. Porém, as even-
tuais “penas” são compensadas por inúmeras 
vantagens da vida a dois.

No passado, quando as cidades eram 
poucas e pequenas e o normal era viver no 
campo, a vida dependia muito da família. Ima-
ginem um casal com 8, 9, 10 filhos, morando 
com avós, tios e primos em uma única casa.

Era em família que se produzia o que co-
mer e o que vestir; que se cuidava das crianças 
e dos doentes; que se consolava e se divertia. 
Naquele ambiente, romper um casamento 

perturbaria toda uma estrutura de subsistên-
cia, com danos materiais e emocionais.

Se marido e mulher decidissem se separar, 
um deles teria que sair de casa. Mas naquele 
contexto, havia muito poucas opções para 
onde uma pessoa sozinha pudesse ir. Ele 
ou ela, talvez, pudessem se agregar a outra 
família.  Contudo, eles seriam apenas isso: 
agregados.

As coisas mudaram quando as cidades 
cresceram e passaram a atrair todo tipo de 
indivíduos, oferecendo oportunidades de 
ganhar a vida longe da família. Nos centros 
urbanos, o trabalho se torna emprego e o vín-
culo predominante deixa de ser pessoal para 
se tornar profissional. Afastado dos parentes, 
o indivíduo ganha “colegas de trabalho” – re-
lações que vêm e que vão.

Os moradores das grandes cidades tam-
bém se casam. Não mais por tradição ou 
necessidade material, mas por questões 
afetivas. É então que casar por amor se torna 

o grande ideal! Mas será que o amor resiste à 
rotina doméstica, cujos problemas marido e 
mulher têm que resolver sozinhos?

Ao trocarem laços duradouros de paren-
tesco por laços frágeis de amizade, os indiví-
duos se acostumam com pessoas entrando 
e saindo de suas vidas. Assim, parece natural 
que os cônjuges também venham e vão. Não 
surpreende que casamentos nos grandes 
centros durem menos.

Mesmo lá, porém, a maioria dos casais 
escolhe permanecer unidos. Eles não se 
iludem com a fantasia do amor romântico 
e investem diariamente numa relação real. 
Embora cheia de desafios, a vida a dois com 
base no compromisso de cuidado e apoio 
mútuos é o que faz pessoas maduras optarem 
por permanecer casadas.

    
*É autora do livro “Por que casamos” 

(Editora Almedina, 2023). Disponível na 
Amazon: https://a.co/d/euNxQ7h
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VÍDEO CONFERÊNCIA
Enquanto os vereadores gastam até R$ 2.777,00 numa viagem, 

na manhã da terça-feira, 25, o prefeito Luís Henrique e diversas 
autoridades e lideranças jalesenses participaram de uma reunião 
ONLINE agendada pelo vereador Hilton Marques, para reforçar 
junto ao Ministério da Educação, a instalação de um Campus 
Presencial do Instituto Federal em Jales. O reitor geral do IFSP, o 
assessor da Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica do 
Ministério da Educação, e o diretor da Diretoria de Desenvolvi-
mento da Rede Federal de Educação Profissional, Científica e Tec-
nológica, participaram da reunião. Do lado de cá, além do prefeito 
Luís Henrique, o chefe de gabinete, o vereador Hilton Marques, o 
bispo, o juiz federal, um promotor de justiça, a presidente da ACIJ, a 
presidente do Lions Clube de Jales, o presidente da Associação dos 
Engenheiros da Região de Jales, o representante da Loja Maçônica 
Terceiro Milênio, o presidente da APCD – Associação Paulista dos 
Cirurgiões Dentistas da região de Jales, a presidente Sindicato dos 
Empregados do Comércio de Jales, o presidente do Sindicato do 
Comércio Varejista de Jales, entre outras lideranças. 

ATROPELADOS
Os integrantes da Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

legalmente representam o Legislativo e até respondem pelos seus 
atos, foram atropelados pela equivocadíssima Nota Oficial distribu-
ída à imprensa sobre os gastos dos vereadores durante viagens ofi-
ciais. O caso foi revelado por este semanário em sua edição passada 
e ganhou enorme repercussão local e regional durante a semana. 

Ricardo Gouveia estava operando em sua clínica, Rivelino 
Rodrigues estava viajando com a família e Andréa Moreto não 
participou da sua elaboração. Todos esses só tiveram acesso ao 
texto quando ele já estava pronto.

APÓCRIFA
Apesar de enviada em nome da Câmara, não se sabe com 

certeza quem redigiu o documento. Outro problema é que a Nota 
infeliz (pra dizer o mínimo) não explica absolutamente nada. 
Sequer menciona os gastos e muito menos mostra os resultados 
trazidos para a população. Como está virando costume, recorre a 
um tom corporativo para acusar a imprensa de cometer equívocos 
ao divulgar atitudes questionáveis dos vereadores. Não é o que se 
ouve nas ruas e se vê nas redes sociais. E é, sobretudo, às ruas que a 
Câmara deve se reportar, através da imprensa.

PEGOU MAL
Quem também não recebeu bem a informação de que os verea-

dores chegam a pagar R$150,00 em lanche e dois sucos, compram 
bombom, picolé e pudim durante as viagens oficiais, foram os 
motoristas da Prefeitura de Jales, especialmente os de ambulância. 
O motivo é simples: para levar pacientes para Rio Preto, eles rece-
bem diária de R$ 52,00 para se alimentar durante todo o período. 
Para Barretos, recebem R$ 72.00. Para Catanduva R$ 69.00. Para o 
AME de Votuporanga são R$ 52.00 e para hemodiálise em Fernan-
dópolis são R$ 49.00. Até onde se sabe, não recebem antecipado, 
como no caso dos vereadores. Portanto, para eles, não é aceitável 
que um vereador gaste num sanduíche o que eles recebem para se 
alimentar durante um dia inteiro.

CEI DA MAMATA
O presidente da Câmara Municipal, Ricardo Gouveia, desistiu 

de contratar uma empresa para realizar uma sindicância nos gastos 
dos vereadores durante as despendiosas e pouco úteis viagens ofi-
ciais. Em vez disso, pretende abrir uma CEI logo na primeira sessão 
ordinária de agosto, na volta do recesso branco, na segunda-feira 
que vem. Ele foi aconselhado pelo promotor Horival Marques de 
Freitas Júnior a não criar mais gastos para investigar os gastos. 
Parece redundante, mas não é.  

NATIMORTA
O problema é que a isenção da investigação depende direta-

mente da composição da CEI. Um vereador que fez 14 viagens e 
não trouxe um centavo de verba para o município, por exemplo, não 
fará qualquer esforço para investigar os próprios gastos. Só pra se 
ter ideia da dificuldade, os dois vereadores mais gastões integram 
o Conselho de Ética. Resta acompanhar como serão escolhidos os 
integrantes da CEI, quem vai analisar os documentos, se  estarão 
realmente dispostos a punir os gastões, se o motorista da Câmara, 
que é quem controla o dinheiro das viagens, será ouvido...

DESISTIU
Ainda falando em presidente, Ricardo Gouveia desistiu de 

retirar do Regimento Interno o artigo que obriga os vereadores a 
lerem um trecho da Bíblia no início das sessões. Ele havia consul-
tado o procurador jurídico Rodrigo Murad Vitoriano, que sugeriu 
antecipar uma possível ação judicial como a que sofreu a Câmara 
de Araçatuba.

Segundo a ação, a inclusão da obrigatoriedade no RI é incons-
titucional porque fere a laicidade do Poder Legislativo, cláusula 
pétrea da Constituição Federal.

FAVORECIMENTO
Chegou a este “escriba” a informação de que um órgão da 

administração municipal estaria indicando os serviços de uma 
empresa particular, que chega a cobrar mais de R$ 1.100,00  pelo 
atendimento. O caso deve chegar ao Ministério Público. Teremos 
novidades nas próximas edições.

LEVOU A FAMA
O nome de Jales circulou negativamente pelas redes sociais 

e imprensa especializada em assunto jurídicos nesta semana. É 
que um juiz substituto decidiu colocar nas costas do presidente 
Lula parte da culpa por um furto de celular, dizendo que o chefe do 
Executivo Federal relativizou o crime. O comentário foi feito em 
uma audiência de custódia no Fórum de Jales, mas o juiz é titular 
na Comarca de Santa Fé do Sul e, como dito, atua aqui apenas 
eventualmente como substituto. A AGU não gostou e fez uma 
reclamação formal ao CNJ, o que quer dizer que o nome de Jales 
ainda vai ser ouvido muitas vezes. E o pior: num momento em que 
forças jurídicas e comunitárias pleiteiam uma 2° Vara Federal para 
a nossa comarca.

DESCOLADOS
Não podia ser diferente. O selo “descolados da realidade” desta 

semana vai para os vereadores Elder Mansueli, que pagou R$ 43,00 
num item classificado como água/suco no Restaurante Salada 
Record, na Santa Efigênia; e para o vereador Bruno de Paula, que 
pagou até bombons e pudim, em uma parada entre Jales e Brasília. 
Ambos comprados com dinheiro público durante viagem oficiais. 
Entre as singelas despesas de algumas viagens também há itens 
como picolé Magnum, da Kibon, picanha, filés e churrascos. Ne-
nhum PF, Comercial, Churrasquinho grego, sequer um Big Mac.

CARIOCA
Alexandre Ribeiro

Julho – Mês e conscientização do dízimo

Edemur Casanova, artista penapolense

A escolha de permanecer casado

Neste mês de julho todas as Comunida-
des e Paróquias em nossa Diocese de Jales, 
celebraram o Mês do Dízimo. Esta iniciativa 
teve como finalidade a necessidade de re-
flexão e conscientização do Povo de Deus 
sobre esse tema. Foram oportunidades nas 
missas de finais de semanas, bem como nos 
demais encontros, de relacionar a partilha 
do dízimo com a liturgia. Momentos de 
conscientização para quebrar um paradig-
ma enraizado de que o dízimo é uma troca. 
Não é! É sim uma partilha, com uma dimen-
são fraterna e social do cristão. 

E temos bons motivos para contribuir 
com o Dízimo: É o reconhecimento de que 
tudo pertence a Deus: tudo o que somos e 
temos pertence a Ele. É bíblico: cumpre-se o 
preceito bíblico que manda viver em amor, 
sendo grato a Deus e generosos com os ir-
mãos. É um ato de fé e amor: entrega não só 

de dinheiro, mas sim da própria vida, com 
nossas alegrias e tristezas, que nos aproxi-
ma de Deus e fonte de bênçãos.

Dízimo é partilha que vence o egoísmo: 
abre-se o coração da vida, sem a obrigação, 
mas com a alegria, mesmo quando se tem 
pouco. Não é esmola e sim um dever de jus-
tiça: quem contribui não faz um favor à Igre-
ja, mas assume seu lugar na comunidade, 
como membro vivo e responsável. Ajuda-
mos a cumprir a missão evangelizadora: o 
dizimista torna-se um evangelizador, pois o 
próprio ato de contribuir já é evangelizador.

Pelo dízimo a comunidade celebra a 
vida e a fé: ele ajuda a manter a Igreja, a 
casa de oração da comunidade. O funcio-
namento das demais pastorais: o dízimo 
fornece os recursos necessários e ajuda a 
construir uma Igreja viva. Uma comuni-
dade consciente preocupa-se com seus 

padres e demais agentes, e que os mesmos 
tenham uma remuneração digna. Dízimo 
ajuda formar uma comunidade: contribuir 
é solidarizar-se com os demais membros da 
comunidade e sentir-se corresponsável por 
tudo que diz respeito à Igreja. 

Portanto, que esse Mês de Conscientiza-
ção do Dízimo nos desperte três sentimen-
tos importantes: O agradecimento a Deus 
pela vida; A corresponsabilidade uns pelos 
outros, sabendo que fazemos parte do 
Povo de Deus, a Igreja, pois não podemos 
deixar faltar ao próximo aquilo que temos; 
A evangelização, o amor pela Igreja como 
discípulos missionários. Isto é partilha! Isto 
é dízimo!

*É secretária diocesana da Pastoral 
Missionária do Dízimo
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Advocacia da União pede punição a juiz de Jales por ofender o presidente Lula 
O Conselho Nacional de 

Justiça (CNJ) deve analisar uma 
reclamação feita pela Advo-
cacia Geral da União contra o 
juiz José Gilberto Alves Braga 
Júnior, plantonista da Comarca 
de Jales, por ofensas ao presi-
dente Luiz Inácio da Silva em 
audiência de custódia realizada 
no dia 22 de julho passado. 

“A União requer a adoção 
de providências deste Egrégio 
Conselho Nacional de Justi-
ça para que, no exercício de 
sua competência disciplinar 
e correcional, conheça e dê 
processamento à presente Re-
clamação Disciplinar em face 
do juíz de direito, José Gilberto 
Alves Braga Júnior, pela afronta 
ao Código de Ética da Magistra-
tura Nacional e à Lei Orgânica 
da Magistratura Nacional”.

De acordo com os advo-
gados da União, Raul Pereira 
Lisboa (Coordenador-Geral 
de Assuntos Extrajudiciais), 
Rogério Telles Correia das Ne-
ves (Diretor do Departamento 
de Assuntos Extrajudiciais) e 
André Augusto Dantas Motta 
Amaral (Consultor-Geral da 
União) no corpo de termo de 
audiência de custódia realizada 

em 22 de julho de 2023, o juiz 
plantonista na Vara Plantão de 
Jales imputou ao chefe do Po-
der Executivo federal a conduta 
de relativizar a ação delitiva de 
subtração de telefone celular, 
crime tipificado no artigo 155 
do Código Penal. 

“Acresça-se que talvez o 
furto de um celular tenha se 
tornado prática corriqueira na 
capital, até porque relativizada 
essa conduta por quem exerce 
o cargo atual de presidente da 
República, mas para quem vive 
nesta comarca, crime é crime, e 
não se pode considerar como 
normal e aceitável a conduta 
de alguém que subtrai o que 
pertence a outrem”, afirma o 
trecho criticado pelos advoga-
dos da União. 

Segundo os advogados, a 
afirmação é inoportuna, des-
necessária, fundamentada em 
notícia falsa e absolutamente 
desconexa do cotejo entre cau-
sa de pedir e pedido deduzidos 
no procedimento criminal. Para 
eles, o único e indisfarçável 
propósito da afirmação do ma-
gistrado era o de ver as ofensas 
ecoarem em redes sociais e 
veículos de imprensa, o que de 
fato ocorreu.

A advocacia geral da União 
pondera que a conduta do ma-
gistrado foi ilegal e abusiva por 
isso comporta apuração pelo 
CNJ, uma vez que a função de 
zelar pelo cumprimento do 
Estatuto da Magistratura, con-
ferida ao Conselho, também 
lhe confere o poder de expedir 
comandos que constituam de-
veres jurídicos de atendimento 
obrigatório.

A Reclamação cita prece-
dentes no próprio CNJ, forma-
do em decisão na qual este 
órgão consolidou julgamen-
to no qual o pleno do TRT da 
2ª Região julgou procedente 
representação para aplicar a 
pena de censura a um magis-
trado por conta de excessos 
de linguagem numa decisão 
que resultou em desprestígio e 
banalização da justiça. 

Eles lembram que o Código 
de Ética da Magistratura Nacio-
nal dispõe no Art. 2o que “Ao 
magistrado impõe-se primar 
pelo respeito à Constituição 
da República e às leis do País, 
buscando o fortalecimento das 
instituições e a plena realização 
dos valores democráticos”.

E no Art. 8° que “O magis-
trado imparcial é aquele que 

O Juíz José Gilberto Alves Braga Júnior, plantonista da Comarca de Jales, que está sofrendo 
representação da Advocacia Geral da União por ofensas ao presidente Luiz Inácio da Silva em 

audiência de custódia realizada no dia 22 de julho passado

busca nas provas a verdade 
dos fatos, com objetividade 
e fundamento, mantendo ao 
longo de todo o processo uma 
distância equivalente das par-
tes, e evita todo o tipo de com-
portamento que possa refletir 
favoritismo, predisposição ou 
preconceito”.

Especialmente ao proferir 
decisões, incumbe ao magis-

trado atuar de forma cautelosa, 
atento às consequências que 
pode provocar. 

“É cabível, portanto, a recla-
mação apresentada pela União 
contra membro do Poder Judi-
ciário que, no corpo de decisão 
judicial, extrapola os limites 
da liberdade comunicativa e 
deixa de valorar adequada e 
imparcialmente os elementos 

de fato e de direitos próprios à 
causa posta à sua apreciação, 
para tecer comentários desabo-
nadores à autoridade máxima 
da República, com o declarado 
intuito de gerar engajamento 
e de buscar reconhecimento 
social por meios espúrios, máxi-
me se fundamentado em infor-
mação cuja falsidade conhece 
ou deveria conhecer”. 

Servidoras da Educação participam do 8º CIENP, em Votuporanga
Na mesma semana em que 

foi concluída com êxito a 1ª edi-
ção do Congresso de Educação 
de Jales – COEJ, servidoras da 
Secretaria Municipal de Educa-
ção participaram do 8º CIENP 
– Congresso Internacional de 
Educação do Noroeste Paulista, 
realizado em Votuporanga, na 
quinta e sexta-feira, 27 e 28 de 
julho.

Com o tema “Educação In-
clusiva: afeto e aprendizagem”, 
o congresso contou com parti-
cipação de mais de 100 cidades 
da região e é considerado um 
dos maiores eventos da área. 
Aos presentes, foram ofertadas 

mais de 40 oficinas e minicursos 
em toda a programação, que foi 
realizada na Cidade Universitá-
ria da UNIFEV, das 7h30.

Além das oficinas e mini-
cursos, as servidoras também 
participaram das palestras mi-
nistradas no congresso. Ao total, 
foram três, comandadas por 
grandes nomes da área: Rossan-
dro Klinjey, Hebert Lima e José 
Pacheco. A programação incluiu 
a realização de mesa de reflexão 
com Luciana Brites, Dr. Thiago 
Lopes, Guilherme de Almeida.

O evento também contou 
com espaço de estandes, onde 
foram expostas as novidades 
em tecnologia e soluções de 

ensino.
“Nós realizamos com muita 

dedicação o 1º Congresso de 
Educação de Jales e é um prazer 
compartilhar novos saberes no 
8º CIENP, um evento tão impor-
tante para todas nós que nos de-
dicamos a tornar a educação ja-
lesense ainda melhor. Sabemos 
a importância de nos manter-
mos atualizadas e usamos estes 
dois dias para aprender ainda 
mais sobre educação inclusiva”, 
afirmou a secretária municipal 
de Educação, professora dou-
tora Adriana Juliano Mendes de 
Campos que acompanhou sua 
equipe da Secretaria Municipal 
de educação de Jales no evento.

Após a 1ª edição do Congresso de Educação de Jales – COEJ, servidoras da Secretaria 
Municipal de Educação participaram do 8º CIENP em Votuporanga

Sabesp inicia mutirão de negociação de dívidas em todas as cidades operadas pela Companhia
A Sabesp inicia nesta se-

gunda-feira, 31/07, o muti-
rão “Acertando Suas Contas 
com a Sabesp” para negocia-
ção de dívidas com até 100% 
de desconto nos valores de 
juros e multas e possibilida-
de de parcelamentos dos dé-
bitos. A ação acontece até o 
dia 30 de setembro e é volta-
da para imóveis residenciais, 
comerciais e industriais que 
tenham contas em aberto, 
seja na Capital, Grande São 
Paulo, interior ou litoral.  A 
expectativa é que ocorram 
250 mil negociações.  

O feirão será real izado 
em todos os postos oficiais 

de atendimento da Compa-
nhia: canais digitais, atendi-
mento telefônico, agências 
presenciais ou nas unidades 
móveis (veja link com ende-
reços abaixo). O pagamento 
poderá ser feito via PIX, com 
cartão de crédito ou de dé-
bito ou por meio de parcela-
mento direto com a Sabesp. 

O objetivo da Sabesp é 
oferecer ao cliente a oportu-
nidade de quitação da dívida 
com condições especiais, 
garantindo a continuidade 
dos serviços. Serão enviadas 
mensagens SMS aos clientes 
com débitos sobre o muti-
rão. Também será possível 
ter  informações nas redes 

sociais da Companhia: Face-
book - /SabespOficial; Twit-
ter - @Sabesp; Instagram - @
sabespcia. 

Para negociar, o respon-
sável  pelo débito deve ter 
em mãos um documento 
pessoal (RG ou CNH) CPF e 
uma conta de água onde 
aparece o número de for-
necimento do imóvel.  Além 
da quitação de débitos, os 
clientes podem aproveitar a 
oportunidade para atualizar 
o cadastro junto à Sabesp ou 

t irar  dúvidas sobre outros 
assuntos.  

A agência da Sabesp em 
Jales está localizada na Ave-
nida Francisco Jalles nº 3109, 
no alto da cidade,  ao lado 
da maior  caixa d´água da 
empresa na cidade, a famosa 
“taça da Sabesp”.  Os inte -
ressados também podem 
acessar a empresa através 
da agência virtual: https://
agencialvirtual.sabesp.com.
br,  ou pelo telefone 0800-
0550195.

Agência da Sabesp em Jales, localizada na Avenida Francisco 
Jalles, 3109
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1º Congresso de Educação de Jales aborda as 
Necessidades Específicas da Educação Especial

Autoridades municipais na abertura da 1ª edição do Congresso de Educação de Jales – COEJ

Profissionais da educação ministraram oficinas nas 
dependências da Unijales para os educadores da rede

Com o tema “Um novo olhar 
para o atual contexto da Educa-
ção”, a Prefeitura de Jales, por meio 
da Secretaria Municipal de Edu-
cação, realizou nos dias 24 e 25 de 
julho, a 1ª edição do Congresso 
de Educação de Jales – COEJ no 
Centro Cultural Dr. Edílio Ridolfo 
(Teatro Municipal) e nas depen-
dências do Centro Universitário 
de Jales - Unijales.

O evento proporcionou aos 
gestores, professores, agentes e 
educadores que atuam junto aos 
alunos com necessidades educa-
tivas especiais, como autistas e 
diversas deficiências, capacitação 
sobre as Necessidades Específicas 
da Educação Especial. Profissio-
nais especializados debateram o 
assunto e foram realizadas ofici-
nas nas deficiências específicas (fí-
sica, visual, auditiva e intelectual), 
para despertar um novo olhar dos 
profissionais da Educação sobre o 
contexto da escola e seu público.

No dia 24 de julho, a cerimônia 
de abertura foi realizada na ma-
nhã do dia 24 de julho e contou 
com a presença do prefeito Luís 
Henrique, da secretária municipal 
de Educação, professora doutora 

Adriana Campos, do vereador 
Bruno de Paula, representando 
o Poder Legislativo, do reitor do 
Centro Universitário de Jales - 
Unijales, Oswaldo Soler Junior, da 
vice-reitora acadêmica, Rosangela 
Juliano Bordon Bigulin, do exce-
lentíssimo Juiz Federal, dr. Rober-
to Lima Campelo, da conselheira 
tutelar, Marilene Bonadio Antu-
nes, e da coordenadora pedagó-
gica da APAE, Silvana Okumura.

Para o Juiz Federal, dr. Roberto 
Lima Campelo, “foi um prazer 
participar do 1º Congresso da 
Educação de Jales, cidade em que 
fui totalmente acolhido. A Educa-
ção é um direito fundamental de 
todos e o estado aliado às insti-
tuições privadas têm o dever de 
contextualizar, evoluir e de trazer 
o melhor para a educação de nos-
sas crianças e adolescentes. Faço 
doutorado hoje, nunca deixei 
de estudar e por meio da educa-
ção consegui todas as coisas da 
minha vida profissional, sou um 
entusiasta da educação e quero 
parabenizar a cidade de Jales, em 
nome do prefeito Luís Henrique 
pelo grande evento, o qual tenho 
certeza, que será o primeiro de 
muitos”.

A secretária municipal de 
Educação, a professora doutora 
Adriana Campos, agradeceu o 
apoio dos profissionais da Se-
cretaria de Educação para a rea-
lização do Congresso que teve 
custo zero para a municipalidade, 
tudo graças aos profissionais de 
excelência que o município tem 
em nossa rede. “Quero agradecer 
ainda os palestrantes voluntários 
e os oficineiros que trabalharam o 
tema Educação Inclusiva. Temos 
recebido muitas crianças com 
deficiências na rede e elas têm 
sido incluídas da melhor forma 
possível por nossas equipes. Esta-
mos trabalhando para isso, para o 
desenvolvimento da nossa edu-
cação. Atualmente atendemos 
87 crianças com diferentes defici-
ências e oferecer a elas aprendiza-
gem de qualidade é o nosso lema”.

Durante o seu pronuncia-
mento, o prefeito Luís Henrique 
também falou da sua alegria em 
participar do 1º Congresso de 
Educação de Jales. “Um dia muito 
especial e gostaria de agradecer 
e parabenizar todos que estão fa-
zendo parte deste grande evento. 
Chegar a uma educação de exce-
lência não é fácil, é muito difícil, 
porém mais difícil do que chegar, 
é manter essa educação que o 
município tem e os números com-
provam. Isso tudo graças ao traba-
lho, dedicação e amor de cada um 
de vocês. Se a educação de Jales é 
tão bem avaliada, se nossas crian-
ças têm tudo de melhor é graças 
ao trabalho de vocês. Estamos 
trabalhando de forma incansável 
e vamos assinar o convênio com a 
Associação de Deficientes Visuais 

de Fernandópolis ainda neste ano 
para que possamos melhorar ain-
da mais a nossa educação”.

Após a abertura, o palco re-
cebeu a “Contação de história” 
da EMEI Prof. Antonio Di Bernar-
do Perez e a palestra “Marcos 
do Desenvolvimento Infantil”, 
ministrada pela fonoaudióloga 
Francieli Trevisan. O público tam-
bém prestigiou uma belíssima 
apresentação do Coral da EMEI 
Gema Aparecida Prandi Rosa e, 
em seguida, a palestra “O Autismo 
no contexto escolar”, ministrada 
pela professora Mariângela Nunes 
da Silva.

No período da tarde, a aluna 
Sahra Ribeiro de Melo, do 4º ano A 
, da E.M. Iracema Pinheiro Candeo 
- Lola, acompanhada da coor-
denadora da EMEI Profª Adriana 
Mistilides Silva, Idenir Rode Lopes 
apresentaram as músicas: “A paz” 
- de Roupa Nova e “Era uma vez” 
- da Sandy. Também foi feita uma 
homenagem aos alunos desta-
ques na 26ª Olimpíada Brasileira 
de Astronomia e Astronáutica que 
receberam certificado de honra 
ao mérito, em nome da Academia 
de Artes, Ciências e Letras do Brasil 

(ACILBRAS), feita pelo astrônomo 
Paulo Cesar da Silva.

Em seguida, uma palestra 
com o tema “Debatendo Bullying: 
Violência disfarçada de brinca-
deira na escola”, foi ministrada 
pela psicóloga educacional da 
Secretaria Municipal de Educação 
Lieny Munhoz Martins. O espetá-
culo “Quadrinhos em Cena”, sob a 
direção da Escola livre de Teatro 
de Jales também foi apresentado 
no primeiro dia do Congresso que 
foi encerrado com a palestra “Qual 
é o teu caminho?”, ministrada pela 
diretora da EMEI Prof. Antônio Di 
Bernardo, Jane Maiolo.

No dia 25 os aprendizados 
continuaram com as Oficinas nas 

salas da Unijales com os temas De-
ficiência Física com a professora 
Marta Gomes Nicoletti; Deficiên-
cia Intelectual com a professora 
Mariângela Nunes da Silva, De-
ficiência Visual com a professora 
Sirlene Gasques e Manejo Com-
portamental com a psicóloga 
Lieny Munhoz Martins.

Os participantes foram rece-
bidos pela escritora Marilene Teu-
bner, com a poesia ao pé do ouvi-
do e tiveram a oportunidade de 
visitar os estandes dos escritores 
regionais, apreciar as exposições 
dos alunos da rede, uma amostra 
de todo trabalho desenvolvido 
com compromisso e seriedade 
dos professores.

UAB Jales abre inscrições de processos seletivos gratuitos para tutor e alunos
Desde quarta-feira, 26 de 

julho, estão abertas as inscrições 
para a vaga de tutor e alunos 
do curso de especialização em 
prevenção ao uso indevido de 
drogas – Previna, oferecido pela 
UAB – Universidade Aberta do 
Brasil – Polo Regional de Jales, 
em parceria com a Unifesp – Uni-
versidade Federal de São Paulo.

Em ambas as situações, as 
inscrições serão aceitas até o 
final do dia 6 de agosto, e podem 
ser realizadas por meio do link 
https://l1nq.com/Z3QYt (para 
tutor) e https://l1nq.com/aEKQs 
(para alunos). 

Totalmente gratuito, o curso 
terá duração de 24 meses para o 
tutor (1 vaga) e total de 440 horas 
para os alunos, que contam com 

30 vagas disponíveis. As ativida-
des terão início a partir de 3 de 
outubro de 2023. 

Para concorrer a vaga de tu-
tor é necessário possuir forma-
ção de nível superior; experiên-
cia de no mínimo 1 (um) ano no 
magistério do ensino básico ou 
superior; ter familiaridade com o 
uso de computador, acesso à in-
ternet, e-mail e experiência com 
ambiente virtual de aprendiza-
gem Moodle; ter facilidade de 
comunicação, e espírito de lide-
rança e colaborativo para traba-
lhar em equipe; ter flexibilidade 
para construir uma abordagem 
abrangente e multidisciplinar 
sobre o curso que atuará como 
tutor. O candidato também deve 
possuir graduação ou pós-gra-
duação em uma das seguintes 

áreas: ciências sociais, psicolo-
gia, assistência social, educação, 
saúde e/ou saúde mental. O tutor 
receberá um pagamento mensal 
das bolsas de estudo e pesqui-
sa no valor de R$ 1.100,00. As 
bolsas serão pagas pelos meses 
correspondentes aos meses tra-
balhados no período de oferta 
do curso. É vedada acumulação 
de mais de uma bolsa pelo Sis-
tema Universidade Aberta do 
Brasil – UAB. Mais informações 
podem ser acessadas no edital, 
disponível em: https://www.uni-
fesp.br/reitoria/uab/editais/383-
-edital-2023-391-uab-tutores. A 
inscrição é gratuita. 

O curso de Especialização 
(Pós-Graduação Lato Sensu) 
“Prevenção ao Uso Indevido de 
Drogas” é destinado prioritaria-

mente a professores da educa-
ção básica de ensino (educação 
infantil, ensino fundamental ou 
médio) em exercício nas redes 
públicas e a candidatos prove-
nientes da demanda social, di-
plomados em cursos superiores, 
que atendam às exigências das 
instituições de ensino superior 
ofertantes do curso. Os candida-
tos que se interessarem podem 
acessar o edital completo neste 
link: https://www.unifesp.br/
reitoria/uab/editais/382-edi-
tal-2023-393-uab-alunos. 

Mais informações podem 
ser obtidas no Polo de Jales, lo-
calizado na Avenida Brasília, 934, 
Cohab JACB II, Jales/SP.  Telefone: 
(17) 99671-9409, e-mail: uab-
-polojales@hotmail.com, site:  
www.uabjales.com.br.
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Prefeitura inicia construção de 160 rampas de acessibilidade
A Prefeitura de Jales, por 

meio da Secretaria Munici-
pal de Mobilidade Urbana 
e Segurança Pública com o 
apoio da Secretaria Estadual 
de Desenvolvimento Regio-
nal, está implantando na área 
central e nas imediações das 
unidades de saúde, através do 
Programa Calçadas Acessíveis 
do Governo do Estado, 160 
rampas de acessibilidade em 
calçadas para pessoas com 
deficiência física ou com mo-
bilidade reduzida.

De acordo com a chefe de 
Divisão de Engenharia e Sina-
lização, Beatriz Renesto Faile, 
as rampas seguem a Norma de 
Acessibilidade 9050/2015 da 
ABNT (Associação Brasileira 

de Normas Técnicas). A ado-
ção dos parâmetros de acessi-
bilidade nessas estruturas vai 
contemplar tanto as pessoas 
com deficiência quanto as 
com mobilidade reduzida, 
além de idosos, crianças e ges-
tantes. O objetivo principal 
é garantir mais segurança e 
qualidade de vida para a po-
pulação.

Quase 50 rampas já foram 
construídas nas imediações 
dos prédios públicos, como a 
Prefeitura Municipal, Câmara 
Municipal, Secretarias Muni-
cipais lotadas fora do Paço, na 
área central e nas imediações 
das unidades de saúde.

Segundo o prefeito Luís 
Henrique, o objetivo é deixar 
a cidade mais inclusiva, ou 

seja, facilitar a mobilidade 
das pessoas com deficiência e 
mobilidade reduzida. “Acessi-
bilizar os espaços públicos, o 
comércio, entre outras áreas é 
sinônimo de respeito com os 
munícipes. No ano passado 
instalamos uma academia ao 
ar livre adaptada no Portal 
de Entrada da Cidade que se 
tornou um espaço totalmen-
te acessível e inclusivo para 
melhorar a qualidade de vida, 
a saúde e o bem-estar das pes-
soas com deficiência, além 
de ser um espaço de sociabi-
lização, estamos construin-
do as rampas de acesso nas 
calçadas e vamos continuar 
investindo em acessibilidade 
para melhorar cada vez mais a 
vida da população”.

50 rampas de acesso já foram construídas para pessoas com deficiência física ou com 
mobilidade reduzida

Prefeito, autoridades e lideranças pleiteiam Instituto Federal 
para Jales junto ao Ministério da Educação

O prefeito Luís Henrique participou, ao lado de autoridades e lideranças de Jales, de uma 
reunião com representantes do Ministério da Educação, para reforçar o pedido de instalação 

de um campus presencial do Instituto Federal de São Paulo para o município

Na manhã da terça-feira, 25 
de julho, o prefeito Luís Henri-
que Moreira e diversas autori-
dades e lideranças jalesenses 
participaram de uma reunião 
online agendada pelo vereador 
Hilton Marques, para reforçar 
junto ao Ministério da Educa-
ção, a instalação de um Campus 
Presencial do Instituto Federal 
em Jales. O reitor geral do IFSP, 
professor Silmário Batista dos 
Santos, o assessor da Secreta-
ria de Educação Profissional e 
Tecnológica do Ministério da 
Educação, Orlando Magalhães 
da Cunha, representando o 
secretário Getúlio Marques 
Ferreira e o diretor da Diretoria 
de Desenvolvimento da Rede 
Federal de Educação Profissio-
nal, Científica e Tecnológica, 

Marcelo Bregagnoli participa-
ram da reunião.

De Jales, além do prefeito 
Luís Henrique, participaram 
o chefe de gabinete José An-
gelo Caparroz Vieira, o vere-
ador Hilton Marques, o bispo 
Dom Reginaldo Andrietta, o 
juiz federal dr. Roberto Lima 
Campelo, o promotor de justiça 
dr. Horival Marques de Freitas 
Júnior, a presidente da Asso-
ciação Comercial e Industrial 
de Jales (ACIJ), Elaine Borges 
Bernardes, o advogado Car-
los Alberto Expedito de Brito 
Neto, a presidente do Lions 
Clube de Jales, Maria Helena 
Stelluti Voltera, o presidente da 
Associação dos Engenheiros 
da Região de Jales, Jamil Atihe 
Junior, o representante da Loja 
Maçônica Terceiro Milênio de 

Jales venerável mestre Carlos 
Eduardo Borges,  o presidente 
da APCD – Associação Paulista 
Cirurgiões Dentistas da região 
de Jales, dr. José Vieri, a presi-
dente do Sindicato dos Empre-
gados do Comércio de Jales, 
Maria Ramires, o presidente do 
Sindicato do Comércio Varejista 
de Jales, Alexandre Alves Rensi, 
entre outras lideranças.

Durante a reunião, o prefei-
to Luís Henrique falou sobre a 
importância da conquista de 
um campus presencial do IFSP 
em Jales.

O reitor geral do IFSP, pro-
fessor Silmário Batista dos 
Santos, lembrou que esteve 
em Jales para realizar uma vi-
sita técnica em março de 2015, 
quando ocupava o cargo de 
diretor geral de Infraestrutura 

A presidente do Fundo Social de Solidariedade de Jales, Alziane Rossafa Moreira e a 
professora Fernanda Bérgamo, com alunas que concluíram o curso de Manicure

No início dessa semana, alunas 
que participaram do curso de Ma-
nicure, oferecido gratuitamente 
pelo Fundo Social de Solidarieda-
de de Jales (FSS), em parceria com 
a empresa Haskell Cosméticos, 
receberam seus certificados de 
conclusão.

A entrega foi feita pela primei-
ra-dama e presidente do Fundo 
Social, Alziane Rossafa Moreira e 
pela professora do curso, Fernanda 
Bérgamo.

O curso com aulas teóricas e 
práticas foi totalmente gratuito e 
iniciado dia 19 de junho, com aulas 
das 13h às 16h. De acordo com 
a presidente Alziane, mais uma 

vez, foi uma oportunidade para 
as participantes conquistarem a 
liberdade financeira e entrarem 
no mercado de trabalho ou atuali-
zarem seus conhecimentos.

“Quero parabenizar o Fundo 
Social de Solidariedade de Jales 
por oportunizar esse e outros cur-
sos para pessoas e famílias que ne-
cessitam e a empresa Haskell por 
apoiar essa iniciativa. Pude ver de 
perto o empenho de cada aluna, 
a coragem, determinação e saber 
que os conhecimentos adquiridos 
aqui vão ser levados para toda 
a vida delas”, disse a professora 
Fernanda.

A primeira-dama Alziane res-
saltou que “mais uma vez a Haskell 

se fez presente, apoiando o Fundo 
Social e quero agradecer por todas 
as vezes em que esteve conosco 
para apoiar cursos e ações em prol 
das famílias de Jales atendidas por 
nós. Já oferecemos inúmeros cur-
sos e oportunidades de oferta de 
conhecimento e poder contribuir 
para melhorar a renda familiar de 
tantas pessoas, mas sozinhos não 
seria possível. Por isso agradeço a 
professora Fernanda Bérgamo que 
abraçou a nossa causa e ofereceu o 
curso de Manicure que vai fazer a 
diferença na vida dessas mulheres. 
Aproveito para parabenizar a cada 
aluna, pelo afinco, perseverança e 
dedicação. Que Deus as abençoe 
grandemente”.

Alunas do curso gratuito de Manicure recebem certificados

e Expansão do Instituto Federal 
de São Paulo e visitou as instala-
ções do prédio do antigo CAIC, 
no Jacb, onde está instalado o 
Polo da Universidade Aberta do 
Brasil (UAB), local onde poderia 
ser instalado o campus, caso a 
conquista se concretize.

O espaço é considerado 
apropriado pelo prefeito Luís 
Henrique, já que conta com 
blocos didáticos, refeitório e 
amplo para adequações.

O vereador Hilton Marques 
conduziu a reunião, falando 
sobre a importância desta ins-
tituição para o município de 
Jales, resgatando um pouco 
da história desta luta diante 

ao MEC e também ao próprio 
Instituto Federal, onde também 
abriu a palavra para todos que 
pudessem fazer uso e falar da 
importância desta instituição. 
Marques frisou também que 
o prédio que abriga o polo da 
UAB/Jales (Universidade Aber-
ta do Brasil) possui 17 mil m², 
contando ainda com um ter-
reno livre ao lado com mais de 
8.600 m², ideal para ampliações 
que se fizerem necessárias.

“Durante a reunião conse-
guimos expor novamente a 
necessidade regional da insta-
lação de um campus presencial 
do IFSP e o apoio da comuni-
dade objetivando viabilizar a 

instalação do Instituto Federal 
em Jales”, destacou o prefeito.

O chefe de gabinete José 
Angelo Caparroz frisou que 
em março de 2021 participou 
de uma reunião onde o reitor 
Silmário Batista dos Santos ma-
nifestou a vontade da reitoria 
de expandir o IFSP e que Jales 
possui grande potencial nesta 
luta.

Antes de finalizar a reunião, 
o prefeito Luís Henrique colo-
cou o município a disposição e 
se propôs a agendar uma reu-
nião com a presença de prefei-
tos e lideranças da região, “para 
juntos unirmos forças nessa 
luta tão importante”.
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Prefeitura abre licitação para R$ 31 milhões em pavimentação
Está marcada para o dia 

28 de agosto,  às 14h30 a 
abertura dos envelopes com 
a documentação das empre-
sas que queiram participar 
de maior licitação da histó-
ria do município. A empresa 
vencedora ficará responsável 
por obras de Execução de 
Infraestrutura Urbana com 
Inter venções de Recapea-
mento Asfáltico, Fresagem 
e Reciclagem de Pavimento 
Asfáltico e Sinalização Viária, 
nos quatro cantos do Muni-
cípio.  O valor total é de R$ 
31 milhões. Parte da verba 
foi obtida através do finan-
ciamento de R$ 15 milhões 
proposto pelo prefeito Luís 
Henrique e aprovado pela 
Câmara recentemente. 

A verba,  contudo,  não 
será liberada de uma única 
vez,  já  que se trata de Ata 

de Registro de Preços. A em-
presa vencedora da licitação 
deverá fornecer os materiais, 
mão de obra, serviços, ferra-
mentas e equipamentos ne-
cessários à execução da obra. 

Serão emitidas ordens 
de serviços parciais e espe-
cíf icas com indicação dos 
trechos de vias e os serviços 
contemplados para cada tre-
cho, de acordo com as neces-
sidades e conveniências da 
Prefeitura, de forma que os 
quantitativos dos serviços e 
valores sejam compatíveis 
com o planejamento neces-
sário. 

Segundo a planilha orça-
mentária que consta do edi-
tal, R$ 16.094.613,33 serão 
aplicados no recapeamento 
asfáltico em CBUQ de 3 cm 
(pavimentação à quente) ; 
R$ 3.834.064,31 em recape-
amento em CBUQ de 2,5 cm; 

R$ 3.591.913,23 em recape-
amento com reciclagem do 
pavimento; R$ 2.457.112,80 
em recapeamento com fre-
sagem do pavimento;  R$ 
3.223.000,00 em microrre-
vestimento asfált ico e R$ 
1.799.296,33 em sinalização 
viária. No total serão investi-
dos R$ 31 milhões. 

O recapeamento pode 
incluir demolição de trechos 
danif icados ou sem recu-
peração e a sinalização vai 
incluir placas com os nomes 
das vias, faixa de pedestre, 
placas de PARE e sinalização 
de solo, entre outras. Em al-
guns trechos haverá pintura 
de pista de caminhada com 
material especial.  

NECESSIDADE
O secretário de Obras, 

Manoel de Aro, disse que o 
montante total do investi-
mento é resultado da pes-

quisa da equipe sobre as 
necessidades do município, 
mas que, por se tratar de uma 
ata de registro de preços, as 
obras serão autorizadas,  e 
os valores serão liberados, 
gradativamente. Nessa fase, 
serão feitos apenas obras de 
recuperação asfáltica.

“Temos dois tipos de ob-
jetos referentes à pavimen-
tação. Um é o recapeamen-
to,  que é o que estaremos 
fazendo com essa licitação, 
onde já existe asfalto e estará 
sendo recuperado. O outro 
é a pavimentação nova, que 
é feita onde nunca exist iu 
asfalto e a Prefeitura precisa 
fazer toda a infraestrutura. 
O prefeito Luís Henrique e a 
vice, Marinylda, estão muito 
felizes com este empreendi-
mento, que é um dos maiores 
da história de Jales, se não 
for o maior.”

Alesp realiza audiência para ouvir prioridades dos jalesenses

O município de Jales re-
cebe, no dia 3 de agosto, a 
pr imeira  audiência  públ i -
ca do Orçamento estadual 
para 2024, promovida pela 
Comissão de Finanças,  Or-
çamento e Planejamento da 
Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo.  Uma 
das pautas que devem apa-
recer  durante  o  debate  é, 
sem dúvidas, a relação das 
cidades com seus idosos.

Jales viu, durante os úl-
t imos c inco anos,  sua po -
p u l a ç ã o  e nve l h e ce r.  D e 
acordo com a Fundação Se-
ade (Fundação Estadual de 
Análise de Dados), o grupo 
dos  idosos  -  pessoas  com 
60 anos ou mais - ultrapas-
sou, em 2020, a população 
d e  j ove n s  d e  até  1 4  a n o s 
do município do Noroeste 
paulista.

Co m  m e n o s  j ove n s  e 
mais idosos,  a previsão da 

Seade é de que a população 
ja lesense deva começar  a 
diminuir  a  par t i r  de 2025. 
Tendo em vista esta realida-
de, entidades de Jales têm 
t ra b a l h a d o  p a ra  g a ra nt i r 
q u e  e s te  p ro ce s s o  d e  e n -
velhecimento seja  at ivo e 
tenha todo o apoio neces-
sário.

N e s t a  q u a r t a  re p o r t a -
gem da série especial sobre 
as  audiências  públ icas do 
Orçamento estadual  para 

2024, a equipe de Jornalis-
mo da Rede Alesp viajou até 
o  município de Jales  para 
ouvir as principais reivindi-
cações que devem ser apre-
sentadas aos parlamentares 
da CFOP.

ASSISTÊNCIA
De acordo com o último 

Censo do IBGE, dos 49.201 
habitantes de Jales,  19,8% 
são idosos. Apesar de a clas-
sificação levar em conside-
ração pessoas com 60 anos 
ou mais,  este grupo não é 
homogêneo.

O  Ce nt ro  D i a  d o  I d o s o 
de Jales  é  o  equipamento 
da prefeitura voltado para 
aqueles que chegam à me-
l h o r  i d a d e  e  p re c i s a m  d e 
maior atenção. A entidade, 
inaugurada no primeiro se-
mestre deste ano,  oferece 
at iv idades  socioass isten-
ciais para 20 idosos consi-
derados semi-dependentes 
que não possuem supervi-
são de seus famil iares du-
rante o dia.

Os idosos passam seus 
d i a s  n a  s e d e  d o  ce nt ro  e 
realizam atividades recrea-
tivas e educacionais,  além 
de receberem alimentação 
e cuidados pessoais.

“ To d o s  q u e  t ra b a l h a m 

aqui  são atenciosos e cui-
dam da gente como se fôs-
s e m o s  f a m í l i a .  Fa l o  p a ra 
e l e s  q u e  n ã o  q u e ro  m a i s 
sair daqui,  só se me expul-
sarem”, conta com bom-hu-
mor a senhora Shyrlei Apa-
recida Gomes, de 82 anos.

O  Ce nt ro  D i a  d o  I d o -
so conta  com recursos  da 
Prefeitura de Jales e de do-
a çõ e s  vo l u nt á r i a s .  Pa ra  a 
coordenadora do espaço, 
R a q u e l  d e  Pa u l a ,  o  a p o i o 
estadual será bem-vindo. “É 
um ser viço caro,  ser vimos 
q u at ro  re fe i çõ e s  d i á r i a s , 
temos profiss ionais  capa-
citados da educação con-
tinuada e precisamos estar 
sempre prontos para l idar 
com o público”, afirma.

RECÉM-CHEGADOS
Outra iniciativa voltada 

para  os  mais  exper ientes, 
presente em Jales é o Cen-
tro Esportivo de Valorização 
a o  I d o s o  (C i e v i ) ,  q u e,  e m 
parceria com a Associação 
Jalesense da Terceira Idade, 
é  responsável  por promo-
ver atividades esportivas e 
recreativas para os idosos, 
em sua maioria, recém-che-
gados aos 60.

Inaugurado em 2009,  o 
C i e v i  ate n d e  at u a l m e nte 

cerca de 200 pessoas e pro-
move campeonatos espor-
tivos adaptados e eventos 
para a população local. “So-
mos muito unidos e atuan-
tes. A iniciativa é muito boa 
e gratificante para a gente”, 
conta a aposentada Elisabe-
th Matsukawa.

Além da  prát i c a  rec re -
at i va ,  o s  i nte gra nte s  d o 
Ci e v i  t a m b é m  re p re s e n -
t a m  a  c i d a d e  d e  J a l e s  e m 
jogos da terceira idade da 
região. Para os associados, 
a  d e s t i n a ç ã o  d e  p a r te  d o 
Orçamento estadual para a 
entidade poderia aprimorar 
o serviço. “A associação tra-
balha promovendo saúde 
e  b e m - e s t a r  e  p a ra  i s s o  é 
p re c i s o  te r  ve r b a .  Te m o s 
muitas despesas e precisa-
mos fazer obras e contratar 
mais profissionais para nos-
sas atividades”, afirma Maria 
Silvia de Oliveira,  uma das 
frequentadoras do centro.

D u ra nte  o s  p róx i m o s 
dois meses, os integrantes 
da Comissão de Finanças da 
Alesp percorrem 26 cidades 
do Estado de São Paulo para 
saber, da população, quais 
são as áreas dos municípios 
paulistas que mais precisam 
de recursos estaduais.

Fachada do Centro Dia do Idoso

Prefeitura responde requerimento sobre 
valeta na Avenida Francisco Jalles

O vereador Ricardo Gou-
veia (PP), no Requerimento 
18/2023, questionou o que 
a Prefeitura pretendia fazer 
para resolver o problema da 
valeta existente na Avenida 
Francisco Jal les,  no cruza-
mento com a Rua Dois.

O parlamentar explicou 
que a  avenida t inha f luxo 
intenso de veículos e no cru-
zamento com a  Rua D ois 

existia uma valeta acentu-
ada para  escoamento de 
água.  Os  automóveis  que 
trafegam pelo local batiam 
a par te inferior dos carros 
no asfalto.

Gouveia indagou à Pre -
feitura se a solução para o 
problema seria passar uma 
galeria pluvial por baixo da 
avenida.

Em resposta  ao reque -
rimento, a Prefeitura, atra-

vés da Secretaria Municipal 
de Obras,  Infraestrutura e 
Desenvolvimento Urbano, 
informou que a instalação 
de galerias sob a avenida so-
lucionaria o problema, mas 
que não há projeto técnico 
para resolver a questão. De 
acordo com o Executivo, o 
problema não é percebido 
quando os condutores diri-
gem os veículos com cautela 
e em velocidade esperada.

A Rua Graciliano Ramos, fica ao lado Matinha do JABC e recebeu 
uma pista de caminhada recentemente. Ela também está 

incluida na planilha orçamentária da licitação de R$ 31 milhões
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A Eletro Lima Energia So-
lar está celebrando um mar-
co importante neste mês de 
julho, completando 18 anos 
de atuação no mercado de 
climatização e elétrica, além 
de 6 anos de experiência no 
segmento de energia solar. 
Fundada e gerenciada por 
Adriano Lima, profissional 
formado em eletrotécnica 
pelo colégio Comercial  de 
Votuporanga em 2005, a em-
presa tem se destacado pela 
busca contínua de aperfei-
çoamento e capacitação no 
setor de energia solar, sendo 
certificada em Sistemas On-
-Grid e Off-Grid.

Com um histórico de su-
cesso e satisfação do cliente, 
a Eletro Lima já instalou mais 
de 250 sistemas de energia 
solar, que têm contribuído 
para a expansão do uso des-
sa fonte renovável tanto na 
cidade como no ambiente 
rural.

A crescente adoção da 
energia solar é impulsionada 
pr incipalmente pela eco -
nomia significativa que os 
sistemas fotovoltaicos pro-

porcionam aos consumido-
res. Investir em energia solar 
tornou-se uma opção viável 
para muitas pessoas,  com 
parcelamentos que muitas 
vezes se igualam ao valor 
da conta de energia elétrica, 
tornando-se um investimen-
to de retorno atrativo no lon-
go prazo.

Adriano destaca que, em-
bora a conta de energia não 
seja zerada devido às taxas 
e impostos,  o  c l iente que 
produz sua própria  ener-
gia acaba pagando apenas 
a  taxa mínima da conces-
sionária,  o que resulta em 
uma economia substancial. 
Um exemplo prático é uma 
marmorar ia  que recente -
mente teve um sistema solar 
instalado pela Eletro Lima. 
Anteriormente, a empresa 
pagava cerca de R$ 1.375,00 
na conta de energia, e agora 
desembolsa apenas cerca de 
R$ 150,00, demonstrando o 
potencial de economia que 
o s istema oferece mesmo 
para estabelecimentos co-
merciais. A economia pode 
ser ainda mais acentuada em 
sistemas residenciais.

Outro fator relevante é a 
disponibilidade de diferen-
tes opções de financiamento 
para os clientes interessados 
em adotar a energia solar. 
A Eletro Lima trabalha com 
diversos bancos e linhas de 
crédito que possibilitam par-
celamentos em até 120 me-
ses, tornando o investimento 
ainda mais  acessível  para 
diferentes perfis de consu-
midores.

A loja  da Eletro Lima 
Energia Solar está localiza-
da na Rua 12, número 2181, 
Centro em Jales,  SP, e para 

obter mais informações ou 
solicitar um orçamento, os 
interessados podem entrar 
em contato pelos telefones e 
WhatsApp (17) 99658-4261/ 
99201-0766.

Com 18 anos de história 
e um foco contínuo na ex-
celência dos serviços pres-
tados, a Eletro Lima Energia 
Solar  reforça seu compro -
misso em oferecer soluções 
sustentáveis e economica-
mente vantajosas aos seus 
clientes, consolidando sua 
posição de destaque no mer-
cado de energia solar.

Da Redação

SecCom
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Polo de Jales do Projeto Guri está com 
matrículas abertas para o segundo semestre

Estão abertas as inscrições 
para interessados em partici-
par das aulas gratuitas dos cur-
sos musicais do Polo de Jales 
do Projeto Guri, que está em 
nova sede, com amplas insta-
lações e localização no Centro 
de Jales.

Cursos de instrumentos 
como Trompete, Trombone,  
Eufônio, Violino, Viola Erudita, 
Violão,  Clarinete, Flauta trans-
versal,  Saxofone, Violoncelo, 
Contrabaixo Acústico e de Co-
ral Juvenil e Iniciação Musical 
serão oferecidos para crianças 
e adolescentes por meio da Or-
ganização Social Santa Marceli-
na Cultura, que promove digni-
dade aos alunos, preservando 
e resgatando a educação e a 

cultura, criando condições para 
o desenvolvimento de suas 
habilidades e potencialidades, 
em todo o estado de São Paulo. 

Para participar do Projeto 
Guri não é preciso ter conheci-
mento prévio de música, nem 
realizar testes seletivos. Basta 
ter entre 6 e 19 anos incomple-
tos, fazer a inscrição de interes-
se direto no polo e comprovar 
a frequência em escola regular. 

Em Jales o Projeto está loca-
lizado na Rua 07, nº 2.045 – Jar-
dim Micena. Mais informações 
podem ser obtidas através do 
e-mail polo.jales@santamar-
celinacultura.org.br ou direta-
mente na sede do Polo, com a 
coordenação.  

O atendimento é feito às 
segundas e terças-feiras, das 

Matrículas para aulas gratuitas de cursos musicais do 
Projeto Guri em Jales estão abertas e aulas começam no dia 

9 de agosto

8h às 12h; de quinta-feira das 
8h às 11h e às quartas e sextas-
-feiras, das 13h30 às 18h. 

As aulas acontecerão às 
quartas e sextas-feiras, entre 

13h30 e 18h (horário variável a 
depender do curso e progres-
são de turma). O retorno das 
aulas para o segundo semestre 
será no dia 9 de agosto.

Com histórico de sucesso e satisfação do cliente, Eletro Lima completa 18 anos

A Eletro Lima já instalou mais de 250 sistemas solar, tanto na cidade como no ambiente rural

Adriano Lima e Cristiane, proprietários da Eletro Lima
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A polícia de Santa Fé do Sul 
registrou dois casos trágicos de 
feminicídio em um espaço de 
apenas quatro dias, entre sexta 
e segunda-feira, 24. A primeira 
ocorrência se deu numa casa 
na Rua Seis, nº140, Vila União. 
Vizinhos disseram que familia-
res não estavam conseguindo 
falar com o homem de 52 anos 
e ao adentrarem na residência 
avistaram duas pessoas mor-
tas. Uma mulher de 25 anos que 
provavelmente foi morta com 
perfurações de arma branca, e 
um homem encontrado morto 
por um enforcamento. As polí-
cias Militar e Civil compareceram 

ao local, bem como a perícia do 
Instituto de Criminalística. 

SEGUNDO CASO
O segundo caso aconteceu 

por volta das 11h15, do dia 24, 
na Rua 9, Vila Moreira, número 
60, fundos. Segundo informa-
ções obtidas pelo site Informa 
Mais, uma mulher com idade 
aproximada entre 21 e 24 anos 
foi morta pelo ex convivente com 
uma arma branca, provocando 
várias perfurações na vítima.

De acordo com os policiais, 
o autor chegou à residência e os 
vizinhos ouviram a discussão e 
foram até a casa e retiraram duas 
crianças, filhos da vítima de 3 e 7 
anos. Logo em seguida encontra-

ram a mulher morta e chamaram 
a polícia. O autor se evadiu pelos 
fundos da casa.

A Polícia disse que o próprio 
autor avisou sobre o crime e se 
entregou na base da PM de Santa 
Fé do Sul, sendo recolhido para 
a carceragem da Polícia Civil de 
Santa Fé. 

Segundo o delegado da 
DDM (Delegacia de Defesa da 
Mulher) Marcel Farinazzo, a mu-
lher foi encontrada sem vida 
na sala da casa com ferimentos 
no pescoço e tórax. O autor se 
apresentou com as roupas sujas 
de sangue e foi indiciado por 
feminicídio

CORPO CARBONIZADO 

EM VOTUPORANGA
O corpo de um homem foi 

encontrado carbonizado em 
Votuporanga nesta quarta-feira, 
dia 26. A ocorrência foi na Ave-
nida Jerônimo Figueira da Cos-
ta, perto do Instituto Federal. 
Testemunhas encontraram o 
corpo durante um incêndio na 
vegetação seca. Os Bombeiros 
foram chamados e controlaram 
o incêndio.

As condições no local não 
permitiram a identificação da ví-
tima. Perícia foi realizada no local 
e o corpo foi encaminhado ao 
IML para se identificar as causas 
da morte. O caso é investigado 
pela Polícia Civil.
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Homem é preso depois de levar para 
desbloquear celular que tinha acabado de furtar

Na tarde de terça-feira, 
25, policiais militares de Jales 
prenderam um indivíduo que 
tinha furtado um celular e le-
vado o mesmo a uma loja para 
desbloquear. 

Segundo a Assessoria da 
PM, a funcionária de uma agên-
cia de viagens contou à polícia 
que por volta das 10h30, um in-
divíduo de camiseta azul clara 
e bermuda azul com uma faixa 
vermelha, entrou no estabe-
lecimento e furtou seu celular 
que estava em cima da mesa. 
Além da descrição do autor, os 
PMs confirmaram a identidade 
do homem nas imagens da 
câmera de segurança.

De imediato foi iniciado 
o patrulhamento e buscas ao 
indivíduo, que foi localizado 
sentado num bar na Aveni-
da Francisco Jalles. Ele ainda 
tentou fugir, mas foi detido e 
reconhecido pela vítima.

Em diligências os policiais 
militares localizaram o celular 
na loja “Dream Celulares”, onde 
a funcionária informou que 
recebeu o autor que a princípio 
queria vender o celular, mas 
como precisava da nota fiscal, 
desistiu de venda e solicitou o 
desbloqueio do aparelho. Ela 

informou, então que, como 
estava sozinha na loja, solicitou 
que ele deixasse o aparelho e 
voltasse depois. Nesse meio 
tempo os policiais chegaram 
e informaram que o celular era 
produto de furto.

A ocorrência foi apresenta-
da na Central de Polícia Judici-
ária onde o autor do furto foi 
encaminhado à cadeia pública 
de Santa Fé do Sul, permane-
cendo a disposição da Justiça.

VILA UNIÃO
Em patrulhamento pela Vila 

União, na tarde de segunda-fei-
ra, 24, com intuito de combater 
o tráfico de drogas, furtos e 
roubos, policiais militares avis-
taram na Rua Camilo Demétrio 
Izar, dois indivíduos sentados 
na calçada de uma residência, 
ambos conhecidos nos meios 
policiais por envolvimento 
com o tráfico de drogas naque-
la comunidade. Ao avistaram a 
viatura policial, correram para 
o interior da residência com 
objetos nas mãos, um deles 
de cor preta com formato de 
um tijolo, muito utilizado para 
embalar maconha prensada. 

Durante a perseguição dos 
suspeitos a equipe presenciou 
quando um deles dispensou 
um objeto na cor preta e outro 

cinza, e o outro indiciado jogou 
no interior da casa 2 sacolas, 
uma na cor branca e outra na 
cor amarela, entrando e sen-
tando em um banco junto a 
um outro indivíduo, tentando 
disfarçar. Diante da atitude 
suspeita e dos objetos que dis-
persaram foi dada ordem para 
saírem da residência, sendo 
realizada busca pessoal e lo-
calizados R$ 120,00 em notas 
diversas e 1 aparelho celular, e 
com o outro abordado foram 
localizados R$ 40,00.

Um deles, menor de idade, 
partiu para cima dos policiais 
com socos e chutes sendo ne-
cessário o uso de força física 
moderada e o uso de golpes 
contundentes a fim de que-
brar a resistência, e técnicas de 
imobilização, como chave de 
braço e chave de pé. Durante 
a contenção resultaram no in-
diciado e em um dos policiais, 
lesões físicas. 

Os policiais confirmaram 
que os objetos dispensados 
se tratavam de 1 tijolo de ma-
conha embalado em plástico 
preto e 1 balança digital. Den-
tro das sacolas 15 porções de 
maconha, 36 pedras de crack 
e 33 eppendorfs cheios de co-
caína, 9 eppendorfs vazios, 1 

Com os dois suspeitos, a PM encontrou maconha, crack e 2 munições intactas de calibre 44

faca com resquícios de droga e 
2 munições intactas de calibre 
44.

OUVIDO E LIBERADO
Na tarde de quarta-feira, 26, 

policiais militares de Jales deti-
veram indivíduo com drogas, 
durante Operação Impacto 
de Saturação na Vila União. A 
equipe policial visualizou um 

indivíduo que ao avistar a via-
tura mudou repentinamente 
a direção e empreendeu fuga 
a pé, sendo acompanhado e 
detido na Rua Angelo Scapim.

Realizada busca pessoal, fo-
ram encontradas em sua posse 
12 pedras de crack. Pesquisada 
a sua identidade via COPOM, 
se constatou que ele era rein-

cidente e já cumpriu pena pelo 
crime de tráfico.

Dada voz de prisão pelo 
crime de tráfico de drogas, o 
indivíduo foi conduzido e apre-
sentado na Central de Polícia 
Judiciária onde foi elaborado 
boletim de ocorrência de pos-
se de drogas. Ele foi ouvido e 
liberado. 

Rapaz é preso em flagrante por tráfico de drogas em Urânia
Na terça-feira, 25, policiais 

militares da Equipe de Apoio 
Tático da 2ª Cia do 16º BPM/I, de 
Jales, se deslocaram até Urânia 
após receberem informação 
anônima de que um indivíduo 
estaria traficando entorpecen-
tes e que naquele momento iria 
realizar uma entrega no trevo de 
Urânia para indivíduos de Jales. 

No local indicado, que dá acesso 
a vicinal José Francisco Pereira, 
foi localizada a motocicleta Hon-
da CG 160 start, sendo conduzida 
pelo suspeito e foi visualizado 
que ele levava em sua cintura 
uma sacola plástica de cor bran-
ca, sendo dado sinal de parada.

O denunciado não obedeceu 
e empreendeu fuga em alta velo-
cidade. As equipes de Jales e Urâ-

nia realizaram uma perseguição 
pela Euclides da Cunha (SP-320) 
sendo que na altura do km 593 o 
autor tentou entrar em um sítio, 
não conseguindo e vindo a cair 
ao solo, continuando sua fuga a 
pé. Durante a fuga o denunciado 
arremessou no mato o objeto 
que estava em sua cintura, mo-
mento em que após se debater, 
foi detido e algemado.

Realizada busca pelo local 
onde havia dispensado o objeto 
foi localizado a sacola branca e 
dentro dela 17 porções de maco-
nha e 1 balança de precisão. Feito 
o caminho de volta até onde es-
tava a motocicleta, foi localizado 
o celular do autor.

Indagado sobre os entor-
pecentes, ele disse de modo 
informal que estaria levando 

O indivíduo tentou fugir pela Euclides da Cunha, caiu e foi 
preso com drogas, balança de precisão e dinheiro

para alguém.  Questionado so-
bre existência de mais entorpe-
centes em sua residência, ele 
confessou haver 1 porção de 
maconha em seu quarto, que foi 
localizada no interior do guarda 
roupa, dentro de uma caixa de 
sapato, junto com 1 balança de 
precisão pequena, papel filme, 

sacos de gelinho e a quantia de 
R$ 1.002,00.

Foi dada voz de prisão em 
flagrante ao denunciado, que 
foi conduzido até a Central de 
Polícia Judiciária de Urânia onde 
as drogas e a motocicleta foram 
apreendidas e o autor permane-
ceu preso a disposição da Justiça. 

Santa Fé do Sul registra dois feminicídios em quatro dias

Golpista leva R$ 15 mil de jalesense mas é preso pela polícia em Três Lagoas
A Polícia Civil prendeu em 

Três Lagoas-MS um golpista 
que tinha levado R$ 15 mil de 
um jalesense no dia anterior. Ele 
e um comparsa aplicaram uma 
das muitas variações do “golpe 
do bilhete premiado”.

Segundo relato da vítima 
que não teve a identidade reve-
lada, ele caminhava pela Aveni-

da Francisco Jalles quando foi 
abordado por outro homem 
que pedia ajuda para resolver 
uma pendência financeira. O 
golpista alegava que tinha uma 
herança para receber e que ti-
nha uma certa urgência, já que 
todos os irmãos já tinham rece-
bido o seu quinhão, restando 
apenas ele. 

Durante a conversa, um se-

gundo homem apareceu des-
cendo de um carro e dizendo 
que era advogado e poderia 
ajudar. Foi então que o primeiro 
homem pediu uma garantia e 
convenceu a vítima a ir até a sua 
casa para pegar o dinheiro que 
serviria de calção. Assim que 
retornou ao carro onde estavam 
os golpistas, um dos passagei-
ros deu um tapa no pacote de 

dinheiro agarrado o mesmo e 
o motorista acelerou o carro 
em fuga. 

Metros adiante, o carro ba-
teu em um outro que estava 
estacionado, perdendo um es-
pelho retrovisor, que ajudou a 
polícia a identificar o veículo e 
os passageiros. O carro era um 
Renaut Sandero de Três Lagoas-
-MS e um suspeito já foi preso.



Jales | 30 de Julho de 2023 | A11 | Classificados | 

fios de arame farpado. R$5.235.000,00.
 Rural – Ribeirão da Lagoa – 7,5 alq. 

– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
Centro de tratamento de água - Possui 
6 mil pés de seringueira com 15 anos de 
plantio. R$1.125.000,0.

 Rural – Ribeirão da Lagoa – 5,5 alq. 
– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
Centro de tratamento de água - área 
formado em pastagem R$825.000,00

  Apartamento – Centro, 02 dormitórios, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
01 lavanderia, garagem 01 vaga, piso 
cerâmico, laje. R$ 700,00 isento IPTU.

  Casa – Centro, 03 dormitórios sendo 
01 suíte com banheira, 02 salas, 02 
banheiros, 02 cozinhas, 01 despensa, 
lavanderia, quintal, churrasqueira, gara-
gem 03 vagas, portão elétrico, piso cerâ-
mico, laje coberta. R$ 3.100,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Monterrey, 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 01 
banheiro, 01 cozinha, 02 despensas, 
lavanderia, área de serviço, quintal, ga-
ragem 02 vagas cobertas, piso cerâmico 
e taco, laje. R$ 1.900,00 + IPTU.

  Casa – Vila São José, 03 dormitó-
rios, 01 sala, 02 banheiros, 01 cozinha, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem coberta 02 vagas, interfone, 
portão elétrico, piso cerâmico, laje. R$ 
1.600,00 + IPTU.  

  Casa – Jardim Bom Jesus, 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
banheiro, 01 cozinha, despensa, lavan-
deria, quintal, garagem 02 vagas, piso 
cerâmico, laje. R$ 1.200,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Soraya, 03 dormitórios 
sendo 01 suíte, 01 sala, 02 banheiros, 
01 cozinha com armários, despensa, 
área de serviço, churrasqueira, quintal, 
garagem 02 vagas cobertas, piso cerâ-
mico, laje. R$ 1.200,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Novo Mundo, 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
banheiro, 01 cozinha com armários, 
despensa, lavanderia, garagem 02 
vagas, quintal, piso cerâmico, forro de 
madeira. R$ 850,00 isento IPTU.

  Casa – Jardim América, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem sem cobertura, quintal peque-
no, piso granilite e taco, laje. R$ 750,00.

  Casa – Jardim América, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
despensa, piso cerâmico, laje. R$ 600 
isento IPTU.

  Salão Comercial – 316,50m² - Aveni-
da João Amadeu, 01 salão grande, 02 
banheiros, área externa, piso ardósia e 
concreto, telha fibrocimento e telha ce-
râmica e forro de madeira. R$ 3.200,00 
+ IPTU.

  Salão Comercial – 123,25m² - Centro, 
03 salas, 02 banheiros, recepção, sala 
de espera, cozinha, piso ardósia e laje. 
R$ 1.500,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 516,00 m² - Centro, 
02 salões divididos por parede de gesso, 
01 banheiro, piso cerâmico, telha e forro 
de gesso. R$ 1.050,00 isento IPTU.

  Salão Comercial Novo – Residencial 
São Lucas, 01 salão, 01 banheiro, 01 
copa, 01 lavanderia, área de serviço, R$ 
650,00 + IPTU.
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 Terreno – Residencial Bella Vista – 
257,40m² - R$240.000,00

 Terreno - Residencial Bella Vista – 
244,42m² - R$220.000,00

 Terreno – Jardim São Lucas – 
160,88m² - R$80.000,00. 

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², 
com 131,00 metros de frente para Av. 
João Amadeu esq. com a Marginal Dr. 
Ferraz Ribeiro do Valle, próximo ao 
Mercado Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – Alto 
padrão, área construída 345,96m² num 
terreno de 544,57m², R$2.800.000,00.

 Casa – Jardim Aclimação – Alto pa-
drão, área construída 377,12m² num 
terreno de 528m², R$1.800.000,00.

 Casa – Centro – Sobrado - Área 
construída 518,24m² num terreno de 
473,20m², R$1.500.000,00.

 Casa- Centro - Área construída 
490m² num terreno de 309,80m², 
R$1.000.000,00.

 Casa – Jardim Trianon – 03 dormi-
torios sendo 01 suíte com closet, 01 
sala com dois ambientes, 01 cozinha, 
04 banheiros, 02 despensas, área de 
serviço, lavanderia, garagem para 02 
veículos, portão eletrônico, quintal, 
piscina, churrasqueira, piso cerâmica, 
laje e telha cerâmica, área construída 
251,26m² num terreno de 530,30m². 
R$ 600.000.

 Casa – Jardim Arapuã - 03 dormitó-
rios, 01 sala, 01 cozinha, 01 banheiro, 
área de serviço, garagem para 02 ve-
ículos, piso cerâmica, cobertura de 
forro de madeira e telha cerâmica, área 
construída 162,47m² num terreno de 
210,00m², R$250.000,00.

 Casa - Conjunto Habitacional Vere-
ador Santo Hernandes Argentina – 03 
dormitorios sendo 01 suíte, 01 sala, 
01 cozinha, 02 banheiros, lavande-
ria, churrasqueira, área de serviço, 
interfone, portão elétrico, quintal, piso 
cerâmica, forro PVC e telha cerâmica, 
área construída 146,47m² num terreno 
de 188,00m², R$230.000,00. 

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida 
- 02 dormitórios, 01 sala, 01 cozinha, 01 
banheiros, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 02 veículos, quintal gran-
de, piso cerâmica, forro de PVC e telha 
3,66, área construída 127,71m² num 
terreno de 360m², R$200.000,00.

 Chácara – Alto do Marimbon-
do – 8.025m². – Chácara sem ben-
feitorias, com excelente localização. 
R$800.000,00. 

 Rural - Área rural próximo a área 
urbana com 69.647,15m² localizada na 
marginal da Rodovia Euclides da Cunha 
(SP-320). R$10.525.426,00.

 Rural – Córrego do Marimbondi-
nho – 11,2062 Alq. – Localizado as 
margens da Rodovia Euphly Jalles 
– Próximo a área urbana, formado em 
pastagem, boas aguadas e energia 
elétrica. R$5.603.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles 
– Próximo à área urbana, possui uma 
casa com 03 dorms, 01 sala, 01 ba-
nheiro, piso cerâmico, energia elétrica, 
poço artesiano, curral, área formado 
em pastagem, totalmente cercada com 

ALUGAM-SE

imobiliariaglobo01@terra.com.br

A Imobiliária Globo é correspondente imobiliário da Caixa Econômica Federal. Em sua sede você conta com espe-
cialistas que oferecem a melhor opção de financiamento. Tudo isso sem nenhum custo de assessoria e com uma 
série de benefícios exclusivos, sendo você cliente ou não.

imobiliariaglobo01@terra.com.br / www.imobglobo.com.br
Rua Seis, 2584 - Centro / Jales   |  Fone: (17) 3632-4989 | 3632-6991

IMÓVEIS
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das Palmeiras 
número 1691, Bairro IV Centenário,  com 
5 cômodos,  alpendre,  varanda e banhei-
ro. Terreno  com 360 metros quadrados.  
Valor:  300 mil Reais. Tratar pelo telefone 
(17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 alqueires, 
terra nua, com poço e caixa d’água. 
Localizada no município de Aparecida 
D’oeste-SP. Valor: 180.000. Contato: (63) 
98122-7172 ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alqueires, todo 
formado em braquiarão e manga (cerca 
de 2.000 pés), curvas de nível e cerca 
em toda propriedade. Localizado a 1 km 
da rodovia Euphy Jales, no município de 
Aparecida D’oeste- SP. Valor: 130 mil por 
alqueire. Contato: (63) 98122-7172 ou 
(17) 99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes de 
Bairros, nºs 301 e 309 na quadra abaixo 
da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra no 
valor de 180,00 mil, uma casa do lado da 
outra. Ambas  com metragem de 18 de 
frente e 32 a36 de fundo. Contato pelo 
telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, 
com 3 quartos, 3 banheiros, Sala e cozi-

 TERRENO – PARQUE SÃO BERNARDO 
– R$ 80.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

 CASA – JD. DO BOSQUE – R$350.000,00 
– 02 QUARTOS (01 SUÍTE), SALA, BA-
NHEIRO, VARANDA GOURMET, PISCINA, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, ARMÁRIOS 
PLANEJADOS, DESPENSA, PISO PORCE-
LANATO, LAJE. 

 CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 210.000,00 
– O2 QUARTOS (O1 SUITE), SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 – 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA GOURMET, GARA-
GEM 02 CARROS, PORTÃO ELETRONICO.

 CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00 - 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 CASA – JD. AMÉRICA – R$ 260.000,00 
– 03 QUARTOS, SALA, COPA, COZINHA, 
BANHEIRO, LAVANDERIA, DESPEJO, 
QUINTAL, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
PISO CERAMICO.

 SALÃO COMERCIAL + CASA – VL. MA-
RIA – R$ 2.100.000,00 – CASA COM 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 02 
AMBIENTES, COPA, COZINHA, AREA COM 
CHURRASQUEIRA, LAVABO, LAVANDE-
RIA, DESPENSA, SACADAS AMPLAS, 
GARAGEM AMPLA (08 CARROS)

 CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
280.000,00 – 03 QUATROS (01 SUITE) , 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 01 CAR-
RO, PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO.

 TERRENO – MONTE LIBANO – R$ 
75.000,00 – METRAGEM  8,5 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 21 METROS NAS 
LATERAIS, TOTALIZANDO 178,5 METROS 
QUADRADOS

 TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 380.000,00 
– METRAGEM 13 METROS DE FRENTE 
E FUNDOS POR 48 NAS LATERAIS, TO-
TALIZANDO UMA AREA DE 624 METROS 
QUADRADOS

 CASA - JARDIM ESTADOS UNIDOS – R$ 
350.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE COM 
ARMARIOS ,SALA, COZINHA PLANEJADA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA PE-
QUENA COM CHURRASQUEIRA.

 CASA  - JARDIM ESTADOS UNIDOS – R$ 
600.000,00 - 04 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA 02 BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

 SÍTIO – CÓRREGO DO JATAI – R$ 
500.000,00 – 2,5 ALQUEIRES, CASA, POÇO 
ARTESIANO, PASTO, 500 METROS DO 
ALFALTO. 

 CASA – JARDIM SÃO JORGE – R$ 
350.000,00 - IMÓVEL NOVO - R$ 290.000,00 
– 03 QUARTOS, SALA, COZINHA PLANEJA-
DA COM CHURRASQUEIRA, GARAGEM 
AMPLA, 02 QUARTOS (01 SUITE), LA-
VANDERIA, PISO PORCELANATO, LAJE/
COBERTA.

 CASA – JARDIM SÃO JORGE –R$ 
300.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, VARANDA GOURMET, DESPENSA, 
LAVANDERIA, QUINTAL PEQUENO, GA-
RAGEM, CALHETAO COM FORRO DE 
PVC, PISO PORCELANATO, PORTÃO 
ELETRÔNICO.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
480.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUITES), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
PLANEJADA, QUINTAL, GARAGEM 02 
CARROS, PORTÃO ELETRÔNICO, POR-
CELANATO.

  CHÁCARA – 1 ¼ ALQUEIRE – R$ 
1.000.000,00 – COM CASA TODA CER-
CADA EM ALAMBRADO, CONTENDO 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 03 AM-
BIENTES, AVARANDADA, COZINHA PLA-

NEJADA, BANHEIRO SOCIAL E EXTERNO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO. 
- OBS. TROCA POR CASA EM JALES.

  CASA – RESIDENCIAL MARIA SILVEIRA 
– R$ 900.000,00 – 04 QUARTOS (01 SUITE), 
02 SALAS,           COPA, COZINHA, VARANDA, 
LAVANDERIA, CHURRASQUEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARROS, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO.

  CASA – JARDIM PIRES DE ANDRADE 
– R$ 1.300.000,00 – 03 SUITES, 02 SALAS, 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA GOUR-
MET, LAVANDERIA, DESPENSA, PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS, LAJE/COBERTA.

 CASA – JARDIM GUARANI – R$ 
280.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
VARANDA, GARAGEM, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, LAJE/COBERTA.

  CASA – MONTE LÍBANO – R$ 280.000,00 
- 03 QUARTOS (01 SUITE), 02 BANHEIROS, 
SALA, COZINHA, GARAGEM COM AREA 
DE CHURRASCO, AREA DE SERVIÇO, 
PORTÃO ELETRONICO, TELHA COM 
FORRO DE PVC.

  CHÁCARA – JARDIM ARAPUÃ – 10 MIL 
METROS DE AREA TERRITORIAL - R$ 
1.000.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, DESPEJO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
08 - R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO 
(carência para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, TERRAÇO COM 
ÁREA DE SERVIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10.APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 SU-
ÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11.APARTAMENTO – CENTRO – R: 06 - 
R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUARTO, 
SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12.APARTAMENTO – CENTRO – AV. 
FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13.CASA – JD. PEGOLO – R: 05 – R$ 
3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 SUITE), 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, VARAN-
DA COM CHURRASQUEIRA, PISCINA, 
DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 4 
CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 3.300,00 
+ IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), COZI-
NHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AMBIEN-
TES, LAVABO, QUARTO DE EMPREGADA, 
DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, GA-
RAGEM 04 CARROS.

  15.CASA – RUA BELEM – JARDIM PAULO 
VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, VARAN-
DA, QUINTAL PEQUENO, GARAGEM 
01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

 
 

VENDA JUDICIAL 
Vara do Trabalho de Jales – SP. 

Recebimento de Propostas: 30/08/2023 a 
05/09/2023 até às 11h00min 

 

- Terreno, parte 6, R. Humaitá, B. Vl. Paulista, 
Catanduva – SP. Área t..: 5.513,26m². M. 42.601 do 1º RGI 
de Catanduva – SP. Há Hipoteca. Proc.  0010440-
11.2016.5.15.0080. Aval.: R$2.067.000,00. V.M.: 
R$1.240.200,00. 
- Os direitos sobre um barracão industrial, Via de 
acesso da Rod. Henrique Risso, KM 3,5, nº103, B. Pq. 
Industrial, Dolcinópolis – SP. Área t.: 4.893,16m²/constr.: 
2.389,80m². M. 10.103 do RGI de Estrela D’Oeste – SP. Há 
alienação fiduciária. Proc. 0010417-31.2017.5.15.0080. 
Reaval.: R$1.400.000,00. V.M.: R$840.000,00.  
- A) Terreno, L. 14, Q. 59, R. Sete, Centro, Santa Fé do 
Sul – SP. Área t.: 432,00m². M. 12.213 do 1º RGI de Santa 
Fé do Sul – SP. Aval.: R$100.000,00. V.M.: R$80.000,00.  B) 
Terreno, L. 15, Q. 59, R. Sete, Centro, Santa Fé do Sul 
– SP. Área t.: 432,00m². M. 12.214 do 1º RGI de Santa Fé 
do Sul – SP. Aval.: R$100.000,00. V.M.: R$80.000,00. C) 
Terreno L. 16, Q. 59, R. Sete, Centro, Santa Fé do Sul 
– SP. Área t.: 432,00m². M. 12.215 do 1º RGI de Santa Fé 
do Sul – SP. Aval: R$100.000,00. V.M.: 80.000,00.  Todos os 
imóveis referem-se ao proc. 0010095-11.2017.5.15.0080. 
- Terreno L. 05, Q. 11, R. Benedito Duarte Mendes, 
Centro, Urânia – SP. Área t.: 330,00m². M.: 345 do 1º RGI 
de Urânia – SP. Proc. 0011093-71.2020.5.15.0080. Aval.: 
R$90.000,00. V.M.: R$54.000,00. 
- Terreno L. 04, Q. 22, R. Onze, s/nº, Centro, Nova 
Canaã Paulista – SP. Área t.: 277,45m². M.: 27.508 do RGI 
de Santa Fé do Sul – SP. Proc. 0011023-64.2014.5.15.0080. 
Aval.: R$35.000,00. V.M.: R$21.000,00. 
- Pagamento Facilitado: À vista ou parcelado, desde que 
observadas as regras do §1º do Art. 895 do CPC/2015. 
-  Alienação exclusivamente on-line através da plataforma 
www.galeriapereira.com. 
- A alienação será formalizada por termo nos autos da 
execução. A comissão devida (5% do valor da venda) fica a 
cargo do proponente. 
- Responsável: Adílio Gregório Pereira. Profissional Liberal. 
CRECI: 65.564-F/19.922-J. 

- Edital completo em: www.galeriapereira.com (sem“.br”) 
19-9-9631-1050 / contato@galeriapereira.com.br 

LEILÃO DE TERRENO
EM SANTA FÉ DO SUL/SP

gilsonleiloes.com.br
0800-707-9339

ÁREA DE 3.023M²,
Avenida Guanabara.

INICIAL R$ 100.000,00
POSSIBILIDADE DE PARCELAMENTO, CONSULTE-NOS

nha grandes, varanda no fundo com chur-
rasqueira de alvenaria e balcão. Portão 
eletrônico. Contato 17-99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varandas, 
churrasqueira. Na rua 05, centro. Tratar 
pelo fone: (17) 99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 ou 
wats 99708-5428.
------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 3 
quartos, sala, coz, 2 banh, área lazer, laje 
com cobertura. R$350.000,00. Ronaldo 
99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 3 
Quartos, Piscina Terreno de 240mts com 
190 mts de construção, Legalizada,  R$ 
450.000,00  / F: 17 98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, copa, 
3 quartos, edícula no fundo, garagem 
para 3 carros, 3 banheiros. Valor de R$ 
450,00, situada no Jardim Pêgolo II. 
Tratar pelo fone: (17) 99660-9999, com 
Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 de 
esquina, escriturado, na cidade de Para-
napuã - SP. Valor de R$ 35.000,00, aceita 
se troca em carro. Maiores informações 
pelos fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 3 
Quartos, Piscina Terreno de 200mts com 
150 mts de construção, Legalizada,R$ 
380.000,00  / F: 98224-2551 ( TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 3 
Quartos, Piscina Terreno de 240mts com 
190 mts de construção, Legalizada,R$ 
480.000,00  / F: 9765-1052 ( Claro )
---------------------------------
CARROS

-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar com 
Ailton (17)997045961
-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, cor preto, 
1.0, 4 portas. Vendo ou troco, completo. 
Tratar pelo fone: (17) 99754-1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor vinho, 
4 portas, trava elétrica, gasolina. IPVA 
2015 pago. Tratar com Adriana pelo tel. 
17- 99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 
1,4 fire flex, DH, alarme, trava, som cd 
player, R$ 19.000,00 tratar com João (17) 
99646-7327 
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------

Trabalho com serviços de lavanderia e 
passar roupas. Interessados procurar 
Vilma no endereço:  Rua Embu, 1968, 
Cohab Roque Viola. Fone de contato: 
(17)  99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira maciça 
com mais de 60 anos de fabricação. 
Medidas 0,55 cm larg. x 0,94 cm comp. 
x 0,92 de alt. Usada e em ótimo estado. 
Valor de R$ 450,00. Interessados ligar no 
(17) 981723486, falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira maci-
ça com mais de 100 anos de fabricação. 
Medindo 1,40 x 2,00 na cor preta com 
nuances marrons, usada e em ótimo 
estado de conservação. Valor R$ 900,00. 
Interessados ligar no (17) 981723486, 
falar com Elaine
-----------------------------------
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A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Hospital de Amor Jales recebe visita de integrantes da Justiça Federal
Na última semana, o Hos-

pital de Amor Jales recebeu a 
visita institucional de repre-
sentantes da 24ª Subseção 
da Justiça Federal de Jales, 
que puderam conhecer a es-
trutura da unidade, serviços 
disponibilizados e o fluxo de 
atendimento.

Esteve presente o juiz fe-
deral Roberto Lima Campelo, 
acompanhado pela diretora 
de secretaria da 1ª Vara Fe-
deral, Carla Fernanda Alves, 
e pela diretora do Núcleo de 
Apoio Regional da Subseção, 
Manuela Fava e Souza Roza-
nez.

A equipe foi guiada pela 
gerente de enfermagem, Ta-
lita Minella, pela supervisora 
de relações governamentais, 
Mayara Colombo, e pelo ge-
rente administrativo, Arthur 
Bernardes. Dentre as insta-
lações, foram percorridas as 
unidades de internação, o 

centro cirúrgico, o centro de 
intercorrências, radioterapia 
e a ala de quimioterapia.

Na oportunidade, também 
foram apresentados os da-
dos de produção da unidade 
durante o ano de 2022, em 
que foram registrados 110 
mil atendimentos, 3.854 pe-
quenas e grandes cirurgias, 
60.380 atendimentos e proce-
dimentos da equipe multidis-
ciplinar, 86 mil atendimentos 
médicos, 21.228 tratamentos 
quimioterápicos, 14.520 ra-
dioterápicos, 361.112 exames 
e 3.031 internações.

O gerente da unidade vê 
como positiva a aproxima-
ção institucional entre as or-
ganizações. “Ambas têm seu 
trabalho voltado ao atendi-
mento público e possuem 
uma importância estratégica 
para Jales e toda a região. Essa 
aproximação possibilita que 
o poder judiciário conheça os 
serviços que prestamos e toda 
a complexidade envolvida 
na manutenção da unidade”, 
afirmou Bernardes.

A UNIDADE
O Hospital de Amor Jales é 

uma das sete unidades de tra-
tamento contra o câncer man-
tidas pelo Hospital de Amor, 
reconhecido pelo atendimen-
to de qualidade e humanizado 
e que cuja história teve início 
na cidade de Barretos, estado 
de São Paulo, e hoje está pre-
sente em 15 estados brasilei-
ros, com uma rede composta 
ainda por unidades de pre-
venção e de reabilitação.

Referência no tratamento 
do câncer na área de derma-
tologia, ginecologia, mas-
tologia, urologia, aparelho 
digestivo (baixo e alto) e ca-
beça e pescoço, a unidade 
de Jales foi a primeira a ser 
inaugurada fora de Barretos, 
possuindo hoje área para in-
ternação, terapia intensiva, 
tratamento quimioterápico, 
radioterápico, medicina nu-
clear e cuidados paliativos, 
além dos serviços de apoio, 
exames e diagnósticos, insta-
lados em uma área de mais de 
13 mil m².

Representantes da 24ª Subseção da Justiça Federal de Jales

Santa Casa de Jales recebe reunião do 
Conselho Municipal de Saúde

Na quinta-feira (27), a Santa 
Casa de Misericórdia de Jales se-
diou a Sessão Plenária Ordinária 
228º dos Conselheiros Titulares 
e/ ou Suplentes do Conselho 
Municipal de Saúde de Jales, na 
qual foram recepcionados pelo 
gerente administrativo, Rafael 
Carnaz Prado e o RT de enferma-
gem, Pedro Azevedo.

Os Conselhos Municipais de 
Saúde são órgãos colegiados de 
caráter deliberativo e perma-
nente, formados por prestado-
res de serviço, representantes 
do governo, profissionais da 
saúde e usuários. Na última ses-
são dos conselheiros realizada 
no mês de junho, o gerente ad-
ministrativo esteve presente e 
convidou os membros para que 

a próxima reunião no mês de ju-
lho fosse na Santa Casa de Jales, 
na qual o pedido foi atendido. 

Antes do início da sessão, 
os  membros do Conselho du-
rante visita puderam conhecer 
um pouco sobre a instituição, 
como, a quantidade de aten-
dimentos ambulatoriais e exa-
mes, novas readequações sen-
do elas: ampliação do setor de 
Urgência e Emergência; remo-
delação do setor de pediatria 
com a instalação de videogame, 
adesivos em todos os quartos e 
corredor; ampliação do setor de 
Ultrassonografia e Ecocardio-
grafia; adequação do setor de 
Serviço Social; adequação da 
Recepção; criação de serviços 
de Endoscopia e Colonoscopia; 
criação de carrinhos elétricos 

para cozinha, dentre outros. As 
necessidades da instituição por 
mês em gêneros alimentícios, 
lavanderia e em Recursos Hu-
manos como, (Plantão Médico, 
Folha de Pagamento, Impostos, 
Cesta Básica, Assessoria Téc-
nica).

Depois da visita os conse-
lheiros seguiram com a ordem 
do dia da 228º Sessão Plenária 
Ordinária realizada no Centro 
de Estudos da Santa Casa.

Estiveram presentes na vi-
sita, o presidente do Conselho 
Obdi Baroni Junior, o vice-pre-
sidente José Celio Martini, a 
secretária municipal de Saúde 
Nilva Gomes Rodrigues, Osa-
na Martir Dias Nilsen, Gracielli 
Amadeu de Mello, Elsa Apa-
recida, Aline Alves, Maria de 
Lourdes Ribeiro, Karina de Frei-
tas, Antônio Filho, Leidepaula 
Belon, Renato Mota e Claudia 
Secchi Vianna.

Durante a visita dos integrantes do Conselho Municipal, 
foram apresentadas novas readequações da Santa Casa para 

melhor atender os pacientes
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Alexandre Ribeiro

Vereadores já gastaram mais neste semestre do que nos anos anteriores
Promotor Público disse que pode acionar a polícia e o Tribunal de Contas, e o presidente da Câmara prometeu abrir CEI sobre a denúncia

Câmara se manifesta sobre viagens de parlamentares. 

 
A Câmara, através desta, vem se manifestar acerca de informações veiculadas relativas às 
viagens realizadas pelos vereadores da atual legislatura (2021-2024). 

Os vereadores, durante a atual legislatura, contabilizaram 10 viagens no ano de 2021, 11 
viagens em 2022 e 9 viagens em 2023. As viagens dos vereadores, sempre para participar de 
audiências com deputados e autoridades para viabilizar recursos para o Município e entidades, 
custeadas pela Câmara, são autorizadas pelo presidente da Casa.  

Diferentemente de alguns municípios, as viagens são realizadas através de sistema de 
adiantamento e não são pagas diárias. Isso significa que, após o retorno, os vereadores 
prestam contas, ou seja, apresentam à Câmara as notas fiscais dos produtos ou serviços 
adquiridos em estabelecimentos comerciais durante as viagens, que são auditadas pelo 
controlador interno do Poder Legislativo.  

Pelo sistema de diárias, não há a obrigatoriedade de prestação de contas e o agente público 
não restitui o valor financeiro remanescente da viagem. No método adotado pela Câmara 
Municipal de Jales, os vereadores utilizam somente o valor necessário para as despesas e 
devolvem os recursos que não foram despendidos. 

No site oficial da Câmara Municipal estão disponíveis os relatórios de prestação de contas de 
todas as viagens realizadas pelos parlamentares desde 2013. As notas fiscais das respectivas 
despesas são mantidas juntamente com todos os documentos vinculados às viagens e 
encaminhados anualmente ao Tribunal de Contas do Estado de São Paulo para auditoria. 

A pedido do Ministério Público, foi encaminhada, no início do mês, a íntegra de todas as 
prestações de contas de viagens dos vereadores nos anos de 2022 e 2023, com as respectivas 
notas fiscais, para análise. 

Na primeira sessão do mês de agosto, a Câmara poderá instituir uma Comissão Especial de 
Inquérito (CEI) para analisar se houve irregularidades nas despesas de viagens realizadas na 
atual legislatura e para dirimir quaisquer dúvidas que venham a surgir quanto aos recursos 
utilizados nas viagens. Todas as viagens custeadas pelo Legislativo estão suspensas até que a 
CEI finalize os trabalhos. 

O Poder Legislativo de Jales, historicamente, sempre se pautou pela economicidade em todas 
as suas ações e pela modicidade de seus gastos. Este fato sempre foi corroborado pelos 
números comparativos apresentados pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, que 
podem ser verificado através do site do TCE/SP no endereço www.tce.sp.gov.br, no link 
“Mapa das Câmaras”. É possível constatar que o Legislativo de Jales encontra-se entre os 
10% dos Legislativos do estado de São Paulo que mais poupam recursos públicos, à frente de 
outros 578 municípios paulistas.  

Somente os números das receitas não requeridas ao Executivo pelo Legislativo a que teria 
direito falam por si: visando dar a exata noção dos recursos utilizados pelo Legislativo, a 
Câmara de Jales poderia utilizar-se, em 2022, do montante de R$ 8.882.280,73. 
Prudentemente, como historicamente ocorre, solicitou e recebeu do Executivo durante todo o 
exercício de 2022, o montante de R$ 3.300.000,00, ou seja, somente apenas 37,15% do que 
lhe é permitido, já deixando, de imediato, nos cofres do Poder Executivo o montante de R$ 

5.582.280,73 (62,85%). Como se não bastasse, ainda pela economia realizada no transcurso 
do ano, ao final do exercício ainda devolveu mais R$ 365.122,20. 

Tais informações já demonstram, por si só, o esforço do legislativo jalesense em contribuir 
sobremaneira com o Poder Executivo e, principalmente, com a população jalesense, pois tais 
valores podem se reverter em inúmeras melhorias à população. 

Entretanto, a Câmara não pode se furtar de contestar algumas informações que não condizem 
com a realidade que estão sendo veiculadas por um órgão de imprensa local. Várias 
afirmativas feitas não condizem com a realidade e podem ser facilmente verificadas pela 
própria análise dos documentos fiscais que estão sendo publicados, estes todos fornecidos 
pelo Legislativo ao Ministério Público. 

Nas viagens feitas pelos Vereadores na atual Legislatura, o total das despesas foi de R$ 
38.741,41 (trinta e oito mil, setecentos e quarenta e um reais e quarenta e um centavos), sendo 
as seguintes: 

2021 2022 2023 TOTAL DAS DESPESAS 
R$     11.156,78 R$     13.620,83 R$      13.963,86 R$    38.741,47 

 
As viagens, como anteriormente afirmado, têm o intuito de contribuir para que o Vereador 
mantenha contato com Deputados Estaduais, Federais e outras esferas do governo, 
transmitindo a eles os anseios da população, suas demandas, promover o estreitamento de 
laços com agentes políticos e a consequente destinação de recursos a determinadas áreas do 
município. 

Em um rápido levantamento efetuado pelo legislativo, a Câmara Municipal, entre 
parlamentares que se utilizaram ou não de viagens, conseguiu, na presente legislatura, 
contribuir com uma receita extra de R$ 13.742.367,03 (treze milhões, setecentos e quarenta e 
dois mil, trezentos e sessenta e sete reais e três centavos) ao município, através da destinação 
de recursos federais ou estaduais, distribuídos da seguinte maneira: 

Infraestrutura   Saúde   Educação   Ação Social   Custeio   Cidadania   Agricultura   Cultura  
R$                    

6.789.766,03  
R$                                         

4.482.601,00  
R$                                                        

550.000,00  
R$                                       

770.000,00  
R$                                           

300.000,00  
R$                                                    

150.000,00  
R$                                                     

550.000,00  
R$                                         

150.000,00  

 

Ainda, além dos recursos acima elencados, efetivamente destinados ao município, ainda 
foram conquistados e estão sendo utilizados pelo município mais 02 vans, 01 ambulância e 01 
trator.  

As informações relativas às viagens estão disponíveis para consulta pública no site oficial da 
Câmara Municipal (jales.sp.leg.br). Destacamos que todos os cidadãos podem requerer à 
Câmara quaisquer informações e documentos que sejam de interesse público. 

A Câmara Municipal de Jales reafirma seu compromisso com a transparência, a gestão 
eficiente dos recursos públicos e, principalmente, a sua preocupação em sempre atender os 
anseios da população. 

 

A relação de gastos com via-
gens com vereadores fornecida 
pela Câmara de Jales depois que 
o jornal A Tribuna publicou ma-
téria a respeito, mostra que os ve-
readores já gastaram no primeiro 
semestre de 2023 mais do que 
gastaram nos anos de 2021 e de 
2022. Não há informações o� ciais 
sobre o resultado dessas viagens 
para o Município de Jales.

No primeiro ano deste man-
dato (2021), foram gastos ape-
nas R$ 11.156,78 em dez via-
gens realizadas entre fevereiro 
e dezembro. Ainda era período 
pós pandemia e apenas seis 
vereadores viajaram. No ano 
passado, o dispêndio com via-
gens subiu para R$ 13.620,83 
gastos por apenas cinco vere-
adores em 11 viagens. Era ano 
eleitoral e as viagens se concen-
traram apenas entre fevereiro 
e junho. Porém, no primeiro 
semestre deste ano, os gastos 
com viagens já superaram o 
valor gasto nos dois anos ante-
riores, chegando a R$ 13.963,86 
gastos por seis vereadores em 
nove viagens. Num cálculo ex-
ponencial, é possível estimar 
que nesse ritmo, o gasto com 
viagens neste ano seria o dobro 
dos anos anteriores. 

Em termos comparativos, 
os motoristas de ambulância 
da Prefeitura de Jales que le-
vam pacientes para Rio Pre-
to, recebem diária de R$ 52,00 
para alimentação. Se a viagem 
for para Barretos, recebem R$ 
72,00. Para Catanduva são R$ 
69,00; para Votuporanga são R$ 
52,00 e para fazer hemodiálise 
em Fernandópolis são R$ 49,00. 

No caso dos vereadores ja-
lesenses, além de churrasco 
rodízio e picanha, entre os itens 
consumidos também estão o 
café gourmet, Amarulla Latte, 
que se bebe gelado, e sorvete 
Magnum. Numa dessas via-

gens, um vereador pagou R$ 
43,00 numa água/suco num 
restaurante localizado na região 
da Santa Efigênia, centro de 
compras de São Paulo. Outro 
vereador, chegou a comprar 
bombom e pudim durante uma 
viagem a Brasília. 

A disparidade das notas 
apresentadas para justi� car os 
gastos chega a impressionar. Os 
vereadores pagaram R$ 9,00; R$ 
13,00; R$ 16,00 e R$ 43,00 pelo 
mesmo item no mesmo lugar. E 
há duas notas emitidas no mes-
mo estabelecimento, com exa-
tamente o mesmo valor, porém 
com intervalo de um minuto. 

O vereador Elder Mansueli 
(PODE) foi o que mais viajou e 
o que mais gastou durante este 
mandato. Foram 14 viagens nas 
quais gastou R$ 20.724,71 sozi-
nho ou acompanhado. A mais 
cara delas foi para São Paulo, 
feita sozinho em junho deste 
ano e que custou a bagatela de 
R$ 1.976,84 aos cofres públicos. 

Em 2021, o vereador, que 
também é comerciante, efetuou 
cinco viagens que custaram 
R$ 6.674,58. Em 2022 efetuou 
seis viagens que custaram R$ 
7.415,90. No primeiro semestre 
deste ano, realizou apenas três 
viagens, que, contudo, já custa-
ram R$ 6.634,23.

Em segundo lugar aparece 
Bruno de Paula (PSDB), que gas-
tou neste mandato R$ 15.114,61 
em nove viagens, sozinho ou 
acompanhado. A mais cara 
delas foi feita para São Paulo 
na companhia de dois outros 
vereadores e que custou R$ 
2.777,75.

No primeiro ano da legisla-
tura, Bruno, que é agente pe-
nitenciário e não trabalha em 
Jales, efetuou quatro viagens 
que custaram R$ 5.058,30. No 
segundo ano, fez duas viagens 
que custaram R$ 2.938,62. So-
mente nos primeiros seis meses 

deste ano, Bruno já gastou R$ 
7.117,69 em apenas três via-
gens. Uma delas, com Bismark 
Kuwakino e Elder Mansueli cus-
tou incríveis R$ 2.777,75. 

Bismark Kuwakino (PSDB) 
figura como o terceiro que 
mais gastou neste mandato, 
apesar de ter feito menos via-
gens, porque passou um ano 
na Presidência da Câmara. No 
total foram quatro viagens que 
custaram R$ 7.267,16. Uma em 
2021 e três em 2023.  

Hilton Marques gastou R$ 
3.941,75 em três viagens du-
rante todo o mandato. Uma em 
cada ano. Numa parada para 
um lanche, Hilton e o motorista 
pagaram cinco refrigerantes e 
um suco, indicando que esta-
vam com muita sede. Apesar 
disso, não há indícios de que as 
despesas tenham sido exagera-
das. Num café da manhã, onde 
outros vereadores pagaram R$ 
150,00 por dois lanches e dois 
sucos, seu gasto foi de apenas 
R$ 32,00.

Carol Amador (MDB) fez 
uma viagem em 2021, acom-
panhada de Hilton Marques 
e Elder Mansueli, que custou 
R$ 1.730,99. Em 2022 foram 
duas viagens a um custo de R$ 
1.709,31 e em 2023 fez uma 
viagem com Bismark Kuwaki-
no que custou R$ 1.346,77. No 
total, a emedebista realizou 
quatro viagens que custaram 
R$ 3.461,98.

Ricardo Gouveia fez uma 
única viagem neste mandato, 
que custou R$ 233,93. Rivelino 
Rodrigues fez duas viagens que 
custaram R$ 730,03. João Zane-
toni gastou R$ 744,99 em duas 
viagens durante os três anos. 
Andréa Moreto e Deley Vieira 
não fizeram nenhuma viagem 
neste mandato. Optaram pelo 
contato eletrônico ou telefônico 
através de e-mail, WhatsApp e 
telefonema. 

No primeiro semestre deste ano, os vereadores de Jales já gastaram mais do que o dos anos inteiros anteriores

Presidente promete abrir CEI para investigar as despesas
O presidente da Câmara, 

Ricardo Gouveia,  informou 
que vai abrir uma comissão Es-
pecial de Inquérito (CEI) para 
investigar as despesas com 
viagens oficiais. Ainda na noite 
de domingo, logo depois da 
publicação do jornal, ele de-
terminou três medidas sobre 
o caso: Abrir uma sindicância, 
divulgar os nomes dos 10 ve-
readores e todas as viagens 
que fizeram e os valores gastos 

desde o início do mandato, e 
suspender todas as viagens, 
pelo menos, até o final da apu-
ração. Posteriormente, aconse-
lhado pelo Ministério Público, 
Ricardo trocou a sindicância 
por uma CEI que deve ser aber-
ta na primeira Sessão Ordiná-
ria, em 7 de agosto.

“Quero conferir tudo desde 
2021. Doa a quem doer.  Eu 
tenho um nome a zelar e não 
vou pagar por coisa errada dos 

outros”, disse. 
O trabalho, porém, deve 

ser árduo. Muitas questões 
precisarão ser esclarecidas e 
as respostas devem enfren-
tar o corporativismo dentro 
do próprio legislativo. Entre 
elas, quem era o responsável 
pelo pagamento das despesas, 
quem escolhia os restaurantes, 
por que o departamento finan-
ceiro não desconfiou de notas 
inconsistentes (da alegação de 

problema mecânico no carro 
oficial), por que foram pagos 
valores além do autorizado 
inicialmente e onde estava o 
controlador interno que tam-
bém não viu nada disso. 

A Câmara parece disposta a 
compartilhar as responsabili-
dades, se elas forem cobradas. 
Nas poucas manifestações que 
enviou sobre o assunto, ressal-
vou que todas as viagens “são 
autorizadas pelo presidente”.  

Assim que leu a matéria sobre os gastos excessivos, o presidente da Câmara, Ricardo Gouveia decidiu suspender as viagens, divulgar os nomes e os gastos de cada 
vereador e abrir uma CEI para investigação interna

MP quer publicação de todas as 
notas no site da Câmara 

O Ministério Público tam-
bém está conferindo as Notas 
Fiscais das despesas e con-
frontando com as prestações 
de contas feitas pelos próprios 
vereadores e o motorista. O 
promotor Horival Marques 
de Freitas Júnior deixou em 
aberto a possibilidade de acio-
nar o Tribunal de Contas e até 
mesmo a polícia para auxiliar 
na apuração do caso. 

Segundo ele, as notas já 
estão sendo conferidas e as 

dúvidas da promotoria são 
semelhantes às da nossa re-
portagem na edição anterior 
do jornal. Na sua opinião, a 
publicação já colaborou para 
aumentar a transparência dos 
gastos com viagens dos verea-
dores de Jales. 

“Aparentemente, as nossas 
dúvidas são as mesmas que 
vocês já levantaram na repor-
tagem do � nal de semana, en-
tão eu já despachei para que 
sejam realizadas diligências 

para apurações desses valores 
com relação às notas”.   

Sobre a publicação das no-
tas no site da Câmara, Horival 
disse que já o� ciou à Presidên-
cia da Câmara para questionar 
o fato. 

Ele ressaltou que “o fato de 
ter havido a notícia e haver um 
pouco mais de transparência 
em relação a essas despesas, 
naturalmente, já vai gerar um 
pouco mais de controle dessas 
despesas”. 

O promotor Horival Marques de Freitas Júnior disse que as dúvidas do MP coincidem com as reveladas pela 
reportagem e quer que as notas das despesas durante as viagens voltem a ser publicadas no site da Câmara



30 DE JUlHO DE 2023B-1

VALSOCIAL@UOL.COM.BR JALES | 30 DE JULHO DE 2023

Em concorrido coquetel na noite de segunda-feira, 10 de julho, foi inau-

gurado o Espaço FCA Esmalteria e Estética, que abriu suas portas para 

atender clientes de Jales e região, que gostam de cuidar da saúde e da 

beleza. Em amplas e modernas instalações, o local agrega em um só 

espaço vários ambientes de serviços voltados para a saúde e estética.

As proprietárias do novo empreendimento, Fabiana Pereira de Araújo 

(Designer de Unhas), e a filha Caroline Araújo (Manicure e Nail Desig-

ner), contam ainda com renomados profissionais que atuam no mesmo 

espaço, entre eles, Ana Clara Baião (Makeup, Sobrancelhas e Cílios), 

Amanda Marques (Nail Designer e Manicure), Dra. Danuza Locatte 

(Farmacêutica Esteta- Harmonização Facial e Corporal) e Dr. Carlos 

Locatte (Neuropsicólogo e Acupunturista – especialista em dor, sono e 

saúde mental). O novo empreendimento tem as iniciais das proprietá-

rias: F de Fabiana e CA de Carol Araújo.

O Espaço FCA Esmalteria e Estética está localizado na Rua Três, nº 

3005, Centro, Jales. O telefone de contato é (17) 99733-7824

A primeira-dama do Município de Jales e presidente do Fundo 

Social de Solidariedade, Alziane Rossafa dará uma pausa na 

sua movimentada agenda para comemorar seu aniversário no 

dia 2 de agosto, quarta-feira. O esposo, Luís Henrique Moreira 

ao lado dos filhos Gabriela e Davi ficarão encarregados dos 

preparativos para festejar a data. 

O pecuarista Durval Rossafa Rodrigues celebra mais um ano de 

vida na segunda-feira, 31 de julho. A data será comemorada 

ao lado da esposa Cidinha Rossafa, dos filhos Alessandro, 

Durval Filho e Alziane, dos netos, noras, genro, familiares e 

amigos. 

Jales ganha Espaço FCA Esmalteria e Estética 
das pro昀椀ssionais Fabiana e Carol Araújo 

Dr. Carlos Locatte, dra. Danuza Locatte, Caroline Araújo, Fabiana Araújo, 
Amanda Marques e Ana Clara Baião

Fabiana Araújo (Nail Designer), Carol Araújo (Nail Designer e manicure), 
Jessica  Nayara (manicure e pedicure) e Danieli Cardoso (manicure e pedicure)

Espaço FCA Esmalteria e Estética está localizado na Rua Três, nº 3005As proprietárias  Caroline Araújo e Fabiana Pereira de Araújo
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O fisioterapeuta Da-

rio de Carvalho come-

mora idade nova na 

segunda-feira, 31 de 

julho. A fila dos para-

béns para você ficará 

a cargo da esposa, a 

dentista Ana Raquel 

Saad, das filhas Mari 

Saad e Malu Saad, 

familiares e amigos. 
 O médico urologista dr. Gunther Luís Rodrigues (Clí-

nica dr. Gunther Luís Rodrigues), celebra mais um ano 

de vida no dia 4 de agosto, sexta-feira.  

Rosangela Mandarini 

Gonzaga,  comemoran-

do seu aniversário no dia 

2 de agosto. Aposentada  

merecidamente , após 30 

anos de dedicação à saúde 

pública de Jales, é esposa  

de Luiz Carlos Gonzaga ( 

Servidor da Prefeitura na 

Secretaria de Desenvolvi-

mento  Econômico, Cultura 

e Turismo).

O jovem Wandisley Garcia 

Filho mesmo residindo fora 

de Jales,  foi muito cumpri-

mentado na terça-feira, 25 

de julho pelo seu aniversário. 

Os parabéns especiais ficou 

por conta da mãe Nair Milaré 

Garcia, que mesmo longe do 

filho amado, desejou muitas 

bênçãos, felicidades, paz, 

saúde, amor e carinho.  

O professor Paulo Henrique Gonçalves (Pik) e a esposa Cristiane que 

residem na cidade de São José dos Campos – SP, estão felizes da vida 

pela conquista da filha Letícia Gonçalves. Ela passou no vestibular do 

Instituto de Ensino e Pesquisa (Insper), onde foi aprovada em ciências 

da computação, direito e economia pela sua excelente classificação, 

ganhou bolsa de 100%. Insper é uma instituição de ensino superior 

localizada em São Paulo. Fundada em 1987, é uma faculdade pri-

vada reconhecida por sua excelência acadêmica e foco nas áreas de 

negócios, economia, direito e engenharia. A Faculdade oferece cursos 

de graduação, pós-graduação (mestrado e doutorado) e programas 

de educação executiva. A instituição é conhecida por sua aborda-

gem acadêmica diferenciada, que combina teoria e prática, visando 

preparar os alunos para os desafios do mercado de trabalho e esti-

mular o desenvolvimento de habilidades empreendedoras. A Instituto 

também valoriza a internacionalização, promovendo parcerias com 

universidades estrangeiras e incentivando os alunos a participarem de 

intercâmbios acadêmicos.

Letícia Gonçalves é aprovada no vestibular do Insper

Letícia ganhou 100% da bolsa pela excelente classi昀椀cação
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A dupla jalesense, Neto e Felipe foram recebidos no camarim dos cantores Fernando e 
Sorocaba. No mesmo dia, foram convidados para participarem do show

Ana Julia Warteca e o namorado João Vitor Buzato prestigiaram 
formatura de amigo em Ribeirão Preto

Giana Rodrigues e o marido Gustavo Fonseca curtiram o showzão 
da dupla Neto e Felipe no Bartoshow

Andressa Domingues, o namorado Túlio e amigos prestigiaram 
casamento no 昀椀nal de semana

Danielli Yukari e o marido Bruno Biscardi comemoraram muito os 3 
aninhos da 昀椀lha Lavínia
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12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

Lidiane Verzotto Pantano e Antonio Carlos Pantano escolheram o últi-

mo domingo, 23 de julho,  para o batizado do filho Augusto Verzotto 

Pantano. A cerimônia de batismo foi realizada pelo padre Eduardo 

Magnani, da Igreja Santo Antônio. Logo após a benção simbolizada 

pela água derramada sob a cabeça, que marca o início da vida cristã 

de Augusto, os pais receberam os padrinhos e familiares para um 

almoço na residência da família. A equipe de Lú Fiscarelli – Estação 

Flores, Cores e Amores ficaram encarregados em decorar o ambiente 

para o ocasião. 

3632-4911

Batizado de Augusto Verzotto Pantano

Rua Pernambuco, 3508
Centro - Votuporanga, SP

17 98227 2000
Delivery Grátis no

A decoração 昀椀cou a cargo da equipe de Lú Fiscarelli Augusto posa para o álbum de fotogra昀椀a

Augusto com o padre Eduardo Magnani, os pais Lidiane e Antonio Carlos e o 
irmão Gustavo

Com os avós paternos Terezinha e Antonio Pantano

Augusto ao lado dos padrinhos de batismo, Daniela e Victor Paulo Verzotto

Com os avós maternos, Idenir e José Angelo Verzotto


